

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIOS DE LA SUSCRICION:
A LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA
con el regalo mensual
DE LA CRÓNICA DE LA MODA Y DE LA MÚSICA
UNA Y MEDIA PESETAS AL MES EN MADRID
EN PROVINCIAS, TRIMESTRE 6. ULTRA Y ESTRANJ. 12 TRIM
PUNTO UNICO DE SUSCRICION:
MADRID.—FACTOR, NÚM. 5

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.
5 CÉNTIMOS EN TODA ESPAÑA.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS.
en todas las ediciones de LA CORRESPONDENCIA
UNA PESETA LINEA.
Se reciben exclusivamente en esta administra-
cion y en las oficinas de la SOCIEDAD GENERAL
DE ANUNCIOS, Cármen, 18, piso 1.
El importe de los recibos de suscripcion se admite en parte de
pago de anuncios en las Cortes, D. A. V. nro. Cacerías, 10
PRECIO DE LA VENTA POR MAYOR:
UNA PESETA 30 NUMERO

AÑO XXXVII. NUM 10363

MADRID, VIERNES 6 DE AGOSTO DE 1886

OFICINAS: FACTOR 5

GRAGEAS SAEZ

curan la IRRITACION, Purgacion, GOTA, INCONTINENCIA de orina, Estrechez, DERRAMES seminales, FLUJO blanco, ULCERACION y toda clase de FLUJOS de las VIAS URINARIAS.
De venta a 12 rs. frasco en la botica del Dr. M. Miguel, Arenal, 2, y demás farmacias.—Al por mayor, M. Garcia, Capellanes, 1, y Dr. Saez, Barcelona.

CALENTURAS.

Curan las tercianas, coléricas, toda clase de fiebres periódicas e intermitentes se curan infaliblemente con las píldoras (febrífugo-inflamables de Fernandez). Caja de 40 píldoras para las benignas, 12 rs., y de 81 para las rebeldes, 24 rs., y por 2 rs. más se remiten por el correo. Se hacen por frascos, se venden por millones de cajas, y las imitaciones no han podido mermar la inmensa clientela. Espondedores y elaboradores por mayor, Pablo Fernandez, Madrid, plaza de la Villa, 4, y Sacramento, 2, y las principales boticas de España.

LIQUIDACION de muebles. ALCALA, 27.

APARATOS FOTOGRAFICOS INSTANTANEOS con todos los accesorios y productos necesarios a 50, 60, 75, 90 y 160 pesetas. Aramburo Hermanos, PRINCIPLE, 12.

EL VIGORIZADOR VITAL

por escasez de las naturalezas gastadas en ambos sexos, es el Shapa Thompson. Impotencia, esterilidad, espermatorrea, atonía genital, pérdidas de esperma en sueños ó en vigilia, la debilidad, los padecimientos crónicos del estómago, de los nervios, del pecho, hígado, haza, jaquecas, estreñimiento, vahidos, insomnio, pérdida de la memoria, ideas tristes, hipocondría, dando término la falta de virilidad, infecundidad, imbecilidad, locura, suicidio ó estenuacion. Para curar de verdad, sin perjudicar la salud, léase el prospecto SPAHA THOMPSON, que da y envía gratis el director del Gabinete Médico Norte-Americano, Monterá, 33, 1.º, Madrid.

EDICION DE LA MAÑANA

DE HOY 6 DE AGOSTO

La Gaceta de hoy contiene las siguientes disposiciones.
ESTADO.—Ley autorizando al gobierno para proseguir los tratados que se mencionan y para conceder a Inglaterra el trato de nación más favorecida con arreglo a las condiciones del convenio de 26 de abril último.
MARINA.—Ley fijando las fuerzas navales para el año económico de 1886-87.
PRESIDENCIA.—Real decreto decidiendo a favor de la autoridad judicial una competencia suscitada entre el gobernador civil de la provincia de Vizcaya y la Audiencia de lo criminal de Bilbao.
GRACIA Y JUSTICIA.—Real decreto autorizando una transferencia de 10000 pesetas del cap. V, art. 2.º, sección 3.ª del presupuesto vigente al art. 1.º del mismo capítulo.
—Real orden jubilando a su instancia a don Sandalio Lopez de Baró registrador de la Propiedad electo de Chiclana.
FOMENTO.—Real decreto creando en este ministerio un Boletín Oficial de la propiedad intelectual é industrial que se publicará quincenalmente en la forma que se expresa.
—Otro dictando disposiciones encaminadas a facilitar y abreviar los trámites de los expedientes de patentes de invención.
GUERRA.—Real orden dando de baja en el ejército al oficial primero de administración militar del de la isla de Cuba, D. Rafael Gastón.
GOBERNACION.—Real orden mandando proceder a la celebración de la subasta para establecer y explotar una red telefónica en Málaga con arreglo al pliego de condiciones que se expresa.

—Otra resolviendo un expediente relativo a la responsabilidad en que ha incurrido la mayoría de la Diputación provincial de Oviedo.

La Agencia Fabra nos trasmite esta madrugada los siguientes TELEGRAMAS:
Londres, 5.

Clausura de la Bolsa de hoy:
4 por 100 exterior español, 60-31.
Londres, 5.

Hoy han celebrado una reunión los unionistas liberales disidentes.
A propuesta del marqués de Hartington, jefe de dicha agrupación se ha acordado que los diputados tomen asiento en la Cámara, al lado de los partidarios de Gladstone, para demostrar así que el partido liberal está unido en todas las cuestiones menos en una: la de Irlanda.

Paris, 5.
Se desmiente el rumor que ha circulado hoy de que el gobierno francés trate de enviar nuevos refuerzos al Tonkin.

Londres, 5.
Hoy se han abierto las Cámaras inglesas. La de los Comunes ha reelegido por unanimidad presidente al Sr. Peel, levantándose después la sesión.

En la de los Lores no ha ocurrido incidente alguno.

Bruselas, 5.
Los socialistas están organizando para el domingo próximo una gran manifestación en esta capital.

Se teme que esto dé lugar a alteraciones en el orden público.

Berlin, 5.
Se ha fallado la causa seguida a varios diputados socialistas alemanes.

El Sr. Bebel ha sido condenado a nueve meses de cárcel, y los demás acusados a otras penas menores.

La prensa socialista alemana ataca duramente al gobierno por las persecuciones de que es objeto el partido en todo el imperio.

En la administración Central de Correos existen almacenadas más de 800 arrobas de cartas detenidas: unas por falta de dirección, otras por no encontrarse las personas a quienes van dirigidas y las demás por diferentes conceptos.

Todas ellas serán quemadas un día de estos como manda el reglamento.

Se advierte que dicho número de cartas es solamente de un año.

Ayer llovió en Coruña, Palma, Barcelona y San Sebastian.

Por el breve *Dolemus inter alia*, su santidad Leon XIII ha restablecido la Compañía de Jesús exactamente en la misma situación canónica en que se encontraba antes de Clemente XIV, sin perjuicio de los favores concedidos por Pio VII y sus sucesores.

Los periódicos de Cádiz dicen que la población ha vuelto a recobrar su aspecto ordinario, pues ya no existen las calles desahucadas ni hay desorden en ellas. También dan por terminado el asunto del gas, indicando diferentes candidaturas para el nuevo Ayuntamiento.

Un diario de Albacete refiere el bárbaro atentado cometido por unos vecinos de la Gnetá al pasar el tren misto que venia en dirección a esta capital, procedente de Madrid, hace pocos días. Armados de pie-

dras, descargaron buen número de éstas contra la máquina, consiguiendo romper uno de los discos.

La langosta ha sembrado la desolacion en la Mancha. Los pobres jornaleros no tienen un pedazo de pan que llevar a su boca y el látigo del hambre comienza a azotar aquella comarca.

Osa de la Vega parece un cementerio. No se ven personas por las calles, y hasta los pájaros, huyendo de la miseria, emigran de aquellos lugares.

La cosecha de la uva, según dicen de Enguera, promete ser este año abundantísima. Presentase en tanta cantidad que excede en mucho a la de los años anteriores. Se paga por los comisionados a seis reales arroba, pero los labradores no se apresuran a hacer ventas, esperando subir a mucho más su precio.

En la fabricación de paños faltan brazos. Es tal la demanda que se hace de todos los puntos de España, que la mayor parte de los días salen más de 400 fardos con destino a otras provincias.

En el camino de San Juan a Villanueva de Gallego (Zaragoza), sostuvieron una riña los pastores García y Alora sobre el derecho a pastar ganados en un monte, llegando a agriarse la cuestión de tal modo, que armados ambos con navajas, resultó el Alora muerto y el García herido de tal gravedad, que se cree haya fallecido.

Los representantes de diez Ayuntamientos interesados en la construcción de una nueva vía férrea entre Vitoria y Bilbao, se han reunido en la última de estas capitales, acordando por unanimidad costear los estudios de la línea que se han encargado al ingeniero D. Casto Zalala; con esta nueva vía se acorta en 37 kilómetros la distancia entre ambas capitales.

El diputado cubano Sr. Longoria saldrá mañana probablemente para Asturias.

Se ha presentado a la comisión provincial de Madrid una instancia proponiendo para la próxima corrida de beneficencia, que ha de verificarse en el próximo otoño, una innovación.

Consiste en un certámen con premios para los toreros que más se distinguen en las diferentes suertes.

Preocupándose en Sitjes la junta municipal de defensa contra la filoxera de los intereses que le han sido confiados, ha resuelto, de acuerdo con los propietarios procedentes de los puntos invadidos y con arreglo a lo prevenido por la vigente ley del ramo, prohibir en absoluto toda importación en aquel término municipal de sarmientos, barbados y residuos de la vid, así como de todo género de árboles, arbustos y cualesquiera otras plantas vivas originarias de regiones infestadas por la filoxera.

Han llegado a Cádiz los marqueses de Mochales, hijos políticos del marqués de Pazo de la Merced, la marquesa de Casa-

Ramos y la familia del marqués de Villamarta.

El tren-correo 411 de ayer, de la línea de Galicia, estuvo detenido entre San Claudio y Puebla de Bosdon, a causa de haberse inutilizado la máquina.

Anoche fué mordido un sujeto por un perro en la calle de Atocha, causándole una herida en una pierna.

Una comisión del Banco de España visitó ayer al ministro de Hacienda, para ofrecerle su consideración y su concurso.

De regreso de su visita al lazareto de Mahon, ha llegado a Madrid el director de Beneficencia y Sanidad.

El Sr. Baró viene muy mal impresionado de la situación de lamentable abandono en que ha encontrado aquel establecimiento, proponiendo cortar de raíz los abusos y descuidos.

Cerca de dos horas estuvieron ayer reunidos los tenientes de alcalde bajo la presidencia del Sr. Abascal.

Todos dieron cuenta del estado de los servicios en sus respectivos distritos y de las mejoras más urgentes que en cada uno de ellos es preciso introducir.

Leyéronse los informes del laboratorio químico respecto a las muestras de vinos y licores recogidas en varias tabernas, resultando de los análisis que muchas de las muestras de vino, con especialidad las recogidas en el distrito del Hospital, contenían sustancias nocivas que perturbaban grandemente la salud pública.

Los tenientes de alcalde convinieron en perseguir sin descanso todos los delitos que se cometan, tanto por espendir pan y demás comestibles faltos de peso, como por espendirlo en malas condiciones de salubridad.

Se ha efectuado en el Sardinero de Santander la primera velada de las que durante este verano se han de celebrar en aquel agradable sitio; hubo iluminación general compuesta de los elegantes aparatos construidos expresamente el año pasado, se quemó una colección de vistosos fuegos artificiales y amenizó la fiesta la notable música de ingenieros.

El pretendiente ha dado la orden de que se preparen sus aditos para tomar parte en las elecciones de setiembre próximo para la renovación de las diputaciones provinciales.

El *Siglo Futuro* publica anoche esta orden.

La prensa refiere la agitación que reina actualmente en Portugal.

Hace pocos días se celebró un *meeting* en el cual vinieron a las manos ministeriales y fusionistas, descargando sendos bastonazos unos y otros sobre las costillas de los otros y los unos.

Además hay una grave cuestión política pendiente de la que dan cuenta en los siguientes términos:
—El rey de Portugal está ausente en el extranjero. La Constitución prevé este caso diciendo que se encargará de la regencia el

príncipe real D. Carlos, jurando su cargo ante las Cortes y confirmando después, si quiere, en sus cargos a sus ministros.

El rey se ha marchado, para que pudiera ser regente el príncipe D. Carlos, necesitaba el juramento en las Cortes, y los ministros, para continuar en sus cargos, la confirmación por el regente.

Como nada de esto se ha hecho, y el rey don Luis se ha marchado, dicen los periódicos adversarios del gobierno que Portugal está sin rey y sin ministros.

A pesar de las medidas tomadas para evitar las trasgresiones de la ley en materia de publicación de periódicos con regalos, anoche todavía se anunciaban por las calles.

En poco más de un año han fallecido cinco directores generales que fueron del partido conservador: los Sres. Villalva, Cruzada Villamil, Herce, Atard y Castañon.

Anoche hubo una pequeña colisión entre varios matuteros y dos dependientes del resguardo en la Casa de Campo, siendo detenidos tres de aquellos por los dependientes.

Parece que otros matuteros se escaparon llevándose el contrabando, que consistía en algunos pellejos de aceite.

Ha quedado constituida la cámara de comercio de Guipúzcoa, aprobando su reglamento y elección de junta directiva de la capital y de las juntas locales de distrito.

Dicen de Milán que se instruye sumaria a los generales Mazzechi y Crotti de Costigliole, jefes de la tercera y cuarta brigadas de caballería respectivamente, que se batieron en duelo hace tres meses en aquella capital.

La vista del proceso se verá en el próximo mes de setiembre.

El gobierno de los Países-Bajos, por decreto de 16 del pasado, ha permitido de nuevo la importación en aquel reino de trapos, ropas usadas, ropa blanca y de cama sin lavar procedentes de España y Gibraltar.

Le han sido robadas al rey de Portugal de su palacio de la Ajuda, de manera ignorada, varias prendas de vestir, y entre ellas la famosa capa que le fué regalada en 1877, por una persona para el muy querido.

La policía toda de la capital del reino vecino se ha puesto en movimiento y espérase que ha de dar con el criminal ó criminales cuya audacia tiene asustados a los portugueses.

El intendente de la casa de S. M. la reina doña Isabel, Sr. Herce, se ha hecho cargo del palacio de Ayete, donde la egregia dama se instalará en breve.

S. M. se propone hacer idéntica vida a la que en la Granja lleva la reina regente, siendo seguro que no dará ni aceptará convite alguno hasta que trascurra un año del fallecimiento del rey D. Alfonso.

Se halla bastante aliviada de su indis-

brigues del placer, una vez agotado éste... se volvía indiferente para mí.
El desgraciado llevó sus puños cerrados a su frente con un gesto de furor desesperado.
—Robada, sí, robada!—repeta. —¿Desde cuándo? —¿Desde la víspera por la noche!
—Y la nodriza, ¿no os había prevenido? preguntó Rel y de los Mendigos, observándole con inquietud.
Rolland soltó una carcajada estridente.
—¡No sabía mis señas!... La otra, la madre, la que yo adoraba y a la que lo sacrificaba todo, gloria, talento y tiempo a falta de mi sangre, me lo había prohibido.
—¿Si sabe en donde vives—me decía—podría venir, vigilar tu casa, informarse, verme ó sorprenderme...
—¡Oh! tomaba todas las precauciones... pensaba en todo... Es decir, en todo lo que pudiera protegerla.
—¡Completa!—murmuró Roche-grise. —Ni una debilidad, ni un olvido. Tenemos que habérnoslas con una tan fuerte ó más que nosotros.
—Yo no sé lo que hice... ni lo que dije—continuó Rolland, jadeante.—La oscuridad empieza a reinar en mi cerebro. No recuerdo más que un horrible dolor.
Otro más horrible me esperaba...
Y vacilaba, queriendo recordar, pálido, trágico, conmovido.
—¡Ah! sí, ya me acuerdo... en mi pobre taller de artista... sin dinero ni reputación. Todo lo había secado y agotado aquella mujer: la inspiración, la médula de mis huesos y hasta mi razón... sin conmové se ni una sola vez... la infame!
Allí estaba, paseándome como una fiera herida, sin llorar, sin casi pensar... sin acusarla aun. ¿Cómo había vuelto? ¡No lo sé, únicamente recuerdo que era tarde!
De repente, me acordé de ella... Tuve la candidez de temer su dolor cuando supiera... Y luego, ya no me quedaba más que ella. Aquel golpe me aniquilaba, haciéndome más débil y más cobarde que un niño, perdido y aislado en la vida... Apenas había conocido a mi padre... mi madre había muerto también... nadie me amaba ya... más que ella, si es que me amaba. ¡Me hallaba solo, enteramente solo en la vida!
—¿Sabeis lo que es hallarse solo?—esclamó con voz sorda.—¿Sabeis lo que esta palabra contiene de tinieblas, de hielo, de angustia, de espanto y de sordo dolor?
Quise ver sus facciones, no las de la mujer amenuado duras é indiferentes, de espresion contrada ó solo animada por el ardor del placer, sino las de mi adorada, pintadas por mí, cuando me amaba, todo lo que ella sabía ó podía amar.
Cogí el estuche que contenía la miniatura que tanto temía halláran en mi casa después de mi muerte.
Ese estuche estaba siempre cerrado.
Y yo llevaba siempre en mi portamonedas, su llave casi invisible.
La llave había desaparecido.
Rompi el estuche... el estuche estaba vacío.
—¡Me lo esperaba!—dijo Roche-grise.

—¡Vacío! Al principio no comprendí. Nadie sabía que yo tuviese aquel retrato más que ella. ¿Quién había podido abrir el estuche, sacar la miniatura y volverlo a cerrar? ¿Quién me había podido coger la llave...
¡Ella! ¡Únicamente ella!
—¡Lancé un rugido!
—¡Todo lo vi claro!
—¡Era la despedida!
—¡Me abandonaba!
No habiéndome muerto, me había robado su retrato y nuestra hija... ¡las únicas pruebas que existían contra ella!
—¡Si, solo ella era capaz de esto.
—¿Creeis—dijo estrechando con fuerza las manos del baron, —que haya otra mujer capaz de todas estas ferocidades?
—No muchas... pero las hay—repitió Roche-grise, tratando de soltar sus manos.—Con un carácter como el suyo, debiais esperar todo. La que no había tenido ni un segundo de debilidad, de imprudencia, de olvido de si misma y de sus intereses, no iba a flaquear ni a contradecirse en el último momento, en el decisivo; cuando ya no os amaba, cuando estaba cansada de vuestro amor, que, como todos los amores duraderos, acaban por exigir algo de abnegacion.
—¡Vos la juzgais bien!... ¡Pero os es fácil! ¡No la habeis amado ni conocido! ¡Era tan hermosa, tan adorable, tan apasionada!
—El manzanillo también, mi pobre amigo, es un árbol soberbio... y sus frutos son los más apetitosos a la vista. Pero quien los prueba muere. La sabía que les anima es venenosa. ¡Dios lo ha creado así!
—¿Qué pasó por mí? Lo ignoro. Recuerdo vagamente una terrible agonía. Debí huir de mi casa, porque me hallé delante de la suya, a donde hacía mucho tiempo que yo no iba y de donde ella me había ido arrojando poco a poco. Subí la escalera... llamé a su puerta y no abrieron; volví a llamar.
—¿Qué iba a buscar allí?
Quería verla, pedirle mi hija... arrojarle a sus pies... ó matarla... ¿qué se yo?
Por fin me abrieron.
Era ella.
Al verme lanzó un grito ahogado... y quiso cerrar la puerta.
Sin duda estaba yo espantoso.
Pero entré a la fuerza.
—¿Qué me queréis—dijo—¿Cómo os atreveis a venir a mi casa a estas horas?
Yo iba avanzando.
Ella retrocedía... Me hallé en su cuarto.
Allí vi maletas y baules preparados para un viaje.
—¿Estais sola?—la dije.
—Felizmente sí... pero no podéis permanecer aquí.
—Es preciso que os hable.
—Aquí no. ¿Queréis perderme?
—¡Pues me quedo!
—¡Marchate, te lo ruego! ¡Mañana iré a tu casa y hablaremos!
—Mañana estaréis lejos de aquí.
Y la mostré los baules.
Estaba estupefactamente pálida.
—¿En donde estáis mi hija?

su narracion, se hallaba, no obstante, impregnado de un reflejo de juventud.
Con la frente inclinada, parecía seguir lejanas visiones.
Pero a medida que Rolland avanzaba en la evocacion de esos recuerdos del pasado, el reflejo disminuía y la sombra volvía a cubrir aquel rostro en que se leían tantos dolores.
—Todo pasó como ella había resuelto—continuó lentamente.
Dos meses antes de la época en que debía hacerme padre se marchó de Paris con su madre, sin quererme decir donde iba, por más que se lo rogué.
—Yo misma lo ignoro—me respondió impaciente.—Mamá me lleva y no me lo ha dicho.
—Escribeme por lo menos... Comprende mi ansiedad y mi desesperacion... ¡Separado de tí y lejos de tí, cuando vés a sufrir y arriesgar tu existencia! ¡Oh! es horrible, ¡ten piedad de mí, dame noticias tuyas!
—¡Sí, sí, haré lo posible! Pero no cuentes con ello demasiado. Yo no seré libre de hacer lo que quiera, puesto que voy con mi madre y no puedo incomodarla.
Los ocho días que precedieron a su marcha, fueron para mí una larga agonía.
Me parecía que no iba a volverla a ver... que me arrancaban el corazón del pecho, que mi alma y mi vida se iban con aquella mujer tan adorada... que todo me lo arrebatara... excepto la facultad de sufrir.
El último día, cuando fué preciso separarnos, cuando sus labios depositaron en mi boca su último beso de despedida, me ahogaban los sollozos... y creí que iba a desmayarme.
Fue el primer dolor intolerable de mi vida, formada de dolores, y aun hoy, después de tan larga serie de torturas infinitas, que han destruido mi cuerpo y mi cerebro, no puedo acordarme de aquella separacion sin sentir todo lo que tuvo de desgarradora.
Rolland estaba livido.
—Ella también lloraba; pero viendo el exceso de mi dolor, se contuvo y apresuró la despedida.
—¡Vamos, es preciso separarnos!—me dijo bruscamente.—¡Calmate, que nos volveremos a ver!
Y se marchó.
Estaba muy pálida, pero no lloraba.
Lancame al balcon que daba a la calle, a fin de verla aun.
Y, en efecto, la vi alejarse con su paso acostumbrado y sin volverse ni una sola vez.
Nadie al verla pasar hubiera podido adivinar que acababa de separarse dejándole en el colmo de la desesperacion al hombre que la amaba más que a su vida.
La emocion detuvo las palabras en la garganta de Rolland.
—¡Lista! ¡muy lista!—repeta Roche-grise con acento conmovedor.
—Los días que siguieron a éste fueron horribles,—prosiguió Rolland.
Me parecía que no estando ella las tinieblas invadían mi espíritu.
Las horas trascurrieron largas como siglos, luego los días, luego las semanas.
—Noticias de ella, no tuve ninguna

No me atrevía a presentarme en casa de su padre.
El silencio y la ansiedad me rodeaban.
Le había dado mi vida, era toda mi alma. Una vez ausente, yo no existía más que para desearla y recordarla.
No tenía gusto para nada.
Los menores detalles renovaban mi dolor.
Cada día al despertarme, desde hacia un año, había tomado la costumbre de decirme: «La veré... ó pasaré por su casa.»
Y entonces, nada más que la soledad, la horrible soledad.
A ciertas horas y ciertos días, sufría aun más si era posible.
Eran los días y las horas en que teniamos costumbre de vernos.
Una vez probé después de su marcha, el pasar por su casa y mirar sus balcones.
Aquella casa, donde ella no estaba ya, me produjo el efecto de una tumba.
Me marché apresuradamente con el corazón oprimido.
¡Aquello era superior a mis fuerzas!
—¿Y sin noticias!
—¿Qué sería de ella?
Traté de seguir su vida, minuto por minuto. Pero ignoraba en donde estaba, ni en que empleaba su tiempo.
No sabía más que una cosa, que estaba con su madre que me odiaba por que era pobre, ó impedía el que se casara su hija; con su madre, que no soñaba para ella más que un brillante matrimonio, y que la hablaría contra mí, dándole todos los consejos interesados de un frío egoismo.
¿Sabría resistir ella, lejos de mí, a aquella influencia nefasta, corruptora del corazón, que se esforzaba en extinguir en ella, todo sentimiento noble y generoso, oponiendo el cálculo a la pasión, la ambición al amor, la seca preocupación del yo, a la abnegacion y el desinterés?
—¿Me olvidaría?
—¿Me ama aún?
—¿Enonces me confió a este amigo... de que me habeis hablado.
Rolland pareció buscar el nombre.
—¡Pablo Lelong?—dijo el baron.
—¡Ah! sí, Pablo Lelong. Era pobre como yo, pero un noble corazón que me amaba.
Le había de ella... sin nombrársela... sin espresarle mis dudas, ni mis angustias.
—¿En aquella época, si me hubiese asesinado, habría muerto sin una palabra de reprocho ó de acusacion contra ella.
—¿Hablar de ella! Esto era el único consuelo que tenía. Pablo me daba valor, es decir, trataba de darme lo.
Quiso distraerme, pero nada me agradaba, y todo me hacía más sensible su ausencia.
—Si íbamos al teatro, la menor palabra de amor me la recordaba.
—¡Salíamos a la calle, y no podía ver una mujer del brazo de su marido ó de su amante, sin suspirar!
—¿Qué felices son!
En el campo, el cielo azul, las flores, los árboles, el arroyo que murmuraba, todo me decía:

posicion la duquesa de Bailen, que ha salido para Baden, cuyas aguas le han sido prescritas.

Hasta el lunes no saldrá de Madrid el señor ministro de Ultramar.

Ha sido agraciado con la encomienda de número de Isabel la Católica, el distinguido e ilustrado médico de Valencia, presidente que fue de la Academia de medicina de dicha provincia, D. Salvador Lopez Catalá.

El Estandarte, publica una carta de Biarritz y dice que este año no se juega en el casino.

Ha llegado a Vichy el Sr. Cánovas del Castillo hospedándose en el hotel Du-Pare.

Ha salido para Francia D. Servando Ruiz Gomez.

El Correo da anoche por seguro lo que nosotros habiamos supuesto anunciando que las Cortes volverán a reunirse en la segunda quincena de octubre, suspendiéndose las sesiones poco tiempo despues para que el Sr. Lopez Puigcerver pueda presentar en enero los presupuestos.

Anoche recibimos el siguiente despacho de NUESTRO SERVICIO PARTICULAR: Villalva, 5 (8'30 n.).

Acaba de pasar el Sr. Camacho en el espreso del Norte. Supongo que va a Medina, desde allí a Segovia y desde Segovia a La Granja. Salgo para La Granja y telegrafiaré lo que se diga.—Mencheta.

En los círculos taurinos se insistia anoche de una manera resuelta en que el matador de toros Lagartijo se cortaria la coleta este año, retirándose a la vida privada.

A pesar de los veinte años que lleva de matador el simpático diestro y de haber torreado 60 ó 70 corridas cada año, no ha reunido la fortuna que se suponía, por haber sido generoso hasta la prodigalidad con sus deudos y amigos. Se calcula su caudal en tres millones de reales próximamente.

Antes de que se jubile como gran torero se despedirá del público de Madrid con una corrida de toros de Veragua ó del Saltillo, dando en esta plaza la alternativa á Guerrita.

La impresion que ha producido esta noticia infansta para los que sienten la vocacion por el arte de torrear, fué anoche muy triste, y más que triste dolorosísima para los admiradores del famoso y aplaudido cordobés.

Lagartijo se retirará a tiempo. No son los toros los que lo echan de la plaza, sino es el quien despues de dominar aquellas fieras y verlas caer agonizantes á sus plantas, abandona la arena cargado de petacas, de sombreros y de cigarrillos.

En otros órdenes de la vida han dejado muchas celebridades de pasar á la historia por no retirarse a tiempo. Lagartijo demuestra con su actitud que tiene el sentido de la politica del torero.

Ayer fueron detenidas 23 personas de uno y otro sexo, por diferentes faltas y delitos leves.

Bolsin.

Sin operaciones. Barcelona, interior, 60'12. Id. exterior, 61'20.

EDICION DE LA TARDE DE HOY 6 DE AGOSTO

La temperatura máxima de ayer en Madrid fué de 32 grados centigrado á la sombra.

En provincias, á las nueve de la mañana: San Sebastian, 16'6; Bilbao, 23'0; Oviedo, 20'4; Cornua, 18'8; Orense, 22'0; Pontevedra, 21'0; Vigo, 21'4; Cáceres, 25'0; Badajoz, 30'8; San Fernando, 22'8; Sevilla, 32'0; Málaga, 35'8; Alicante, 30'6; Murcia, 28'8; Valencia, 00'0; Palma, 25'4; Barcelona, 20'8; Tuerel, 20'0; Zaragoza, 20'8; Soria, 18'6; Burgos, 18'8; Leon, 20'0; Valladolid, 20'0; Salamanca, 19'8; Segovia, 18'4; Ciudad-Real, 25'0; Albacete, 23'8; Santiago, 19'6; Granada, 27'8.

do, 20'4; Cornua, 18'8; Orense, 22'0; Pontevedra, 21'0; Vigo, 21'4; Cáceres, 25'0; Badajoz, 30'8; San Fernando, 22'8; Sevilla, 32'0; Málaga, 35'8; Alicante, 30'6; Murcia, 28'8; Valencia, 00'0; Palma, 25'4; Barcelona, 20'8; Tuerel, 20'0; Zaragoza, 20'8; Soria, 18'6; Burgos, 18'8; Leon, 20'0; Valladolid, 20'0; Salamanca, 19'8; Segovia, 18'4; Ciudad-Real, 25'0; Albacete, 23'8; Santiago, 19'6; Granada, 27'8.

El día de hoy en Madrid ha sido tan caluroso como el de ayer y con aparato de tormenta. El termómetro del Sr. Grasel señalaba 23 grados centigrado á las siete de la mañana, 34 á las doce día y 35 á las tres de la tarde.

El barómetro, sin embargo, se inclina á buen tiempo.

La Agencia Fabra nos ha transmitido hoy por la mañana los siguientes TELEGRAMAS:

Viena, 5.

Durante las últimas veinticuatro horas han ocurrido ocho casos de cólera y cuatro defunciones en Trieste y dos defunciones en Fiume.

Viena, 5.

La prensa atribuye á una mano criminal los incendios ocurridos ayer.

En Zoliev quedaron destruidas 12 casas y 150 en el arrabal de Klanov.

Paris, 5.

El rey de Grecia llegará hoy á esta capital.

Paris, 5.

Se comenta mucho el lenguaje de los periódicos romanos, afectos al Vaticano, hablando del restablecimiento de las relaciones diplomáticas entre China y el Vaticano.

Censuran al gobierno francés por la oposicion constante que ha hecho á dicha medida, á pesar de que la Santa Sede no tomó resolución alguna sin informar previamente al gobierno de Francia.

Sostienen que no hay precedente alguno de que los Papas hayan acordado privilegios religiosos á Francia en China.

La Santa Sede, deseando evitar cualquiera dificultad, dará orden á su representante en Pekin de que procure marchar de acuerdo con el de Francia.

Además serán respetados los compromisos existentes entre Francia y el gobierno chino.

Londres, 5.

Esta tarde á las cinco ha llegado á Portsmouth el rey de Portugal, siendo recibido por el duque de Comaght, el almirante Phillimore y el ministro lusitano en esta corte.

Los fuertes y los buques de guerra surtos en aquel puerto le han tributado los honores. El rey marcha á Osborne, residencia de la reina Victoria.

Viena, 6.

La asamblea servia suspenderá hoy sus sesiones, habiendo sido aprobados los proyectos presentados por el gobierno.

Londres, 6.

El rey de Portugal ha llegado al sitio real de Osborne, donde permanecerá dos días.

En una charca del río Cuzna se hallaba lavando ropa hace pocos días una joven de 16 años, y tuvo la desgracia de ser acometida por un jabali, que le causó gravísimas heridas. Según el parecer del facultativo será difícil su salvacion.

Un muchacho de Vigo bebió anteaayer, por una apuesta, un cuartillo de aguardiente de caña, y pocos minutos despues se arrojó al mar. Un guardia municipal lo condujo á la prevencion, en donde permaneció hasta que perdió el estado de embriaguez.

Hallándose días pasados durmiendo en la era de Villaobispo (Leon) una niña, fué atropellada por unas vacas que la produjeron una grave lesion en la cabeza, de la que murió á los pocos momentos.

El primer expediente que despachará el Sr. Lopez Puigcerver se dice que será el de las dehesas boyales.

Ha llegado á Leon el diputado republicano Sr. Azcárate.

Despues del meeting de Valladolid ha salido para Barcelona el Sr. Portuondo.

En la ciudad de Reus llevan los hombres

las barretinas enlutadas con un crespon negro por la ley del modus vivendi. Así lo dice el Diario de aquella localidad.

Dícese que el ministro de Hacienda prepara una combinacion del alto personal.

Dicen de Londres que Mr. Gladstone piensa hacer una viva campaña contra el gobierno en la cuestion de Irlanda, y que no ha pensado en retirarse á la vida privada.

Ha salido para San Sebastian el diputado por la Habana Sr. Villanueva.

La prensa de Alicante publica hoy detalles del crimen cometido, pocos días há, en Orihuela.

Trabajaban desde hace tiempo en el horno de la calle de San Isidro, Cristóbal Cárcelos Fabregat, de 32 años de edad, casado y con dos hijos, y José Manuel Tormo Hostalet, de 48 años, sin que en el tiempo que trabajaron juntos se notase entre ellos señales de enemistad ni motivo alguno que hiciese sospechar la falta de afecto propio entre compañeros de trabajo.

Sin otros antecedentes que los apuntados, en uno de los días de la pasada semana fué despedido el José Manuel por el dueño del horno, quien con buenas palabras le dijo, que á causa de haber disminuido el trabajo por las muchas familias que se marchaban á baños, habia de despedir á uno de sus oficiales y que como más moderno, le correspondia á él dejar de trabajar.

El Tormo calló, y bien fuere porque quedase envidioso de la afortunada antigüedad de su compañero, bien porque creyese pensando mal, que el Cristóbal habia intervenido para que se le despidiese, no creyendo cierta la causa dicha por su amo, el caso es que determinó llevar á cabo el crimen, para lo cual, dióse que compró una pistola en 18 reales.

El sábado á las ocho de la noche regresaba del trabajo el Cristóbal por la calle del Vado, bien ageno por cierto del peligro que corría, cuando al llegar casi al final de la calle, vio salir del hueco de una puerta á su compañero que sin decir una palabra le disparó casi á quemar ropa, cayendo el Cristóbal Cárcelos al suelo y dándose á la fuga el agresor.

El herido tiene á travésado el pulmón derecho y continúa con pocas esperanzas de vida; el agresor ha sido preso en Murcia y ha ingresado en la cárcel de esta ciudad.

Dice hoy El Globo que si no se ha podido cumplir la mision administrativa haciendo necesaria la salida del Sr. Camacho, el gobierno puede ganar todas las batallas del porvenir, y rehacerse de las que no ganó en el pasado, con establecer el sufragio universal y convertir en realidad la ley de garantías.

No por motivos políticos, sino por diferencias personales, surgió anteañoche una desagradable cuestion en uno de los pasadizos de Zaragoza, entre un diputado á Cortes constitucional y un conocido sujeto afiliado al mismo partido.

La disputa tomó un giro grave, pues mediaron ofensas de obra por parte del diputado, y amigos de uno y otro han intervenido en el asunto.

La Gaceta de hoy publica el modus vivendi con Inglaterra, que como es de suponer, aparecerá hoy tambien en el Diario Oficial de Londres.

Indicase al Sr. Valle para una direccion de Hacienda.

Anteaayer á las diez quedó constituida bajo la presidencia del señor gobernador de Valencia, la comision especial encargada de emitir informe acerca de la crisis de la produccion arrocera.

Asistieron los Sres. D. Estanislao Gar-

cia Monfort, presidente del Ateneo Mercantil; D. César Santomé, del Ateneo Científico; marqués del Tremolar, de la sociedad de Agricultura; D. Narciso Aparicio, ingeniero de Caminos; D. Pascual Varó y D. Ramon Galvañon, propietarios, y los señores Lorente y Castell, directores de Las Provincias y El Mercantil Valenciano.

La comision ha acordado nombrar vicepresidente á los Sres. D. Juan Reig y marqués del Tremolar, y secretario al ingeniero agrónomo D. Antonio Berbegal.

La citada comision empezará inmediatamente los estudios necesarios para llevar á cabo la mision importantísima que se le ha confiado.

S. A. I. la archiduquesa Isabel ha enviado al conde de Benavides un magnifico regalo.

Es una tabaquera de oro cincelado y grabado, en cuyo centro se vé una letra E (Elisabetz, nombre de S. A. I.), y la corona imperial en rica pedrería, sobre un medallón tambien de preciosos brillantes. El fondo es de esmalte azul, festoneado de pedrería. La joya está guardada en un estuche de terciopelo morado con la corona real de oro.

Todo es de gran mérito y muestra ser obra de un consumado artista.

Han fallecido: En Cadix, doña Maria Fernandez Perez, viuda de Cachon.

En Espejo, doña Maria Candelaria Diaz Jurado.

Nos participan de Alcoy el siguiente desgraciado suceso:

«Un contrabandista de la localidad llamado Roque Bañon Perez, empleado que ha sido de consumos y pregonero del anterior Ayuntamiento, quiso introducir anoche un fardo de su industria, entrando por la calle de la Casa Blanca, y valiéndose de un hijo suyo que llevaba el fardo, mientras que él y su mujer le seguian á alguna distancia.

El cabo de los guardas de consumos, Rafael Martí y Martí, que ya hacia tiempo que tenia indicios del tal sujeto, y que acortó á pasar por dicha calle, observó al muchacho del fardo, y fué á su alcance hasta el extremo de la calle, donde iba ya á detenerle, cuando el Bañon, que marchaba detrás, echose sobre él, hiriéndole alevosamente en el pecho con un puñal.

Alas voces del herido acudió el sereno del barrio, al cual tambien quiso herir con el puñal el agresor, huyendo por la plaza de San Agustín hasta la calle de la Purísima y San Roque, donde fué detenido por el sereno de este barrio y el de la calle de la Casa Blanca, que no habia abandonado la presa, y todavia corría á su alcance.

Segun informes, dichos serenos, que se llaman Roque Vilaplana Sellés y José Richard Jordá, se portaron heroicamente y son merecedores de una distincion.

El juzgado se constituyó en las Casas Consistoriales, instruyendo en seguida el correspondiente proceso y efectuando al herido la primera cura, por ausencia del médico forense, el licenciado D. Elias Sanchez.

El enfermo sigue mejor.

En la madrugada del miércoles se declaró un voraz incendio en la calle de Guillen de Castro, taller de Tarin, en Valencia.

Aislado en este el fuego, siguió carbonizando las pocas maderas que quedaban, que empezaban á ser defendidas por las bombas, porque hasta entonces solo se habia pretendido y conseguido el aislamiento con el poderoso auxilio de las compañías de soldados y muchos vecinos que acudieron.

Ya entonces aparecia dominado el voraz elemento y fuera del mayor peligro las casas vecinas.

Poco á poco las bombas que estaban á la entrada del taller, iban por esta parte ganando terreno. Las de las posadas atacando con provecho el fuego de todo el lado izquierdo y tapia superior del taller, y el costado derecho, el más peligroso, porque las llamas destruian la fábrica de peines y las cocheras del tranvía, estaba

tambien vencido, costando grandísimos esfuerzos. Así se fué reduciendo el incendio, hasta las ocho de la mañana, que los bomberos podian poner el pie en todas partes. Algunas bombas, sin embargo, seguian arrojando agua á los humeantes escorberos, y la piqueta empezó á desempeñar el papel más importante.

Del taller no quedaba nada más que escorberos y algun pilar en pie, que iban siendo derribados, como los trozos de paredes laterales que amenazaban caerse. De las cuerdas del tran-vía, las que estaban junto al fuego, se quemaron en parte; la otra quedó destruida. Ese daño no es grande.

Pero la fábrica de peines del Sr. Bonnell, cuyo valor será de 8000 duros, ha sufrido peor suerte: la caldera de vapor ha quedado destruida y rotas y enterradas entre los escorberos cuatro máquinas. Esto era el punto más abonado para la propagacion del incendio á toda la manzana, pero no pasó de la fábrica, que por estar emplazada á lo último del corral y pared mediera con el taller, no pudo librarse.

Al anochecer, despues de veinte horas de trabajo, se retiró la brigada, quedando un retén de guardia durante toda la noche.

Hay varios heridos y contusos, no de gravedad. Solo el capitán de la guardia municipal, herido en una pierna, y un soldado, continúan en cama, algo mejorados.

Al empezar el incendio, y cuando amenazaba propagarse á los edificios inmediatos, del próximo almacén de trigos sacaron unos obreros 30000 pesetas y las entregaron á la dueña.

Respecto del choque de trenes ocurrido en Redondela dice La Crónica de Pontevedra:

«El sábado ocurrió en la estacion de dicho punto un porraque que pudo tener funestas consecuencias á no haber intervenido en ello desigios providenciales.

A tiempo que el tren de Vigo entraba en la estacion de Redondela, llegaba tambien á la misma el que saliera de esta capital á las cuatro y media de la tarde del sábado. Pero con tan pocas precauciones hicieron las evoluciones necesarias para entrar en la estacion, que á pesar de los esfuerzos del momento, no pudo evitarse que el tren salido de aquí chocase y destruyese el furgon de cola del convoy de Vigo.

El susto ha sido terrible. Los viajeros vieron como, por cosa de un segundo, hubieran perdido sus vidas. El guarda aguja se salvó milagrosamente.

Se ha concedido la cruz de segunda clase del Mérito Naval, blanca, á Mr. Eduardo Empain, á D. Antonio Mier y al ayudante del ministro de Marina de Portugal, D. Pedro Lencaster, y la de primera clase á Mr. Gabriel Perrin.

La emperatriz Eugenia, que, como saben nuestros lectores, se encuentra en Osborne-Cottage, se halla muy mejorada de su reciente enfermedad.

La reina Victoria y la princesa Beatriz que la acompañan con frecuencia, han rogado á nuestra ilustre compatriota permanezca allí una larga temporada.

Segun vemos en los periódicos franceses, el príncipe Dubomirski, muy conocido en los círculos diplomáticos de Paris, ha solicitado la plaza de banero del casino de Dieppe.

Por lo visto se propone eclipsar las glorias del Gogroire de Niviche.

Noticias telegráficas relativas al movimiento de buques de guerra: Ayer varó en la playa de Ferriz en Toré revieja el bergantín goleta ruso Nette, que con cargamento de sal descubrió una via de agua. No ha ocurrido novedad á su tripulacion.

—Ha abandonado el puerto del Ferrol navegando para el N. el torpedero francés núm. 70.

—Avisan de Mahon que se ha hecho á

«¿En dónde estará? ¡Cái enfermo, é incapaz, por lo tanto, de trabajar.

En la época en que habiamos calculado que debía dar á luz, creí volverme loco.

—¡Hacia tiempo que lo estabas, querido!—pensó el Rey de los Mendigos.

Yo la veia en la cama, entre horribles dolores, llamándome y mu riendo lejos de mí. ¡Ah! aquello era horrible.

XXVII.

La catástrofe.

Rolland se levantó, dió dos vueltas por el despacho y volvió á sentarse.

Sus ojos brillaban con un fuego sombrío y volvian á recobrar algo de su antiguo estravio.

—Volvió, por fin,—dijo luego,—y volvió fresca, lozana, embellecida, algo más gruesa, con el aspecto de una mujer... que no ha llorado ni sufrido.

—¿Has estado enfermo,—me dijo sorprendida, viendo mi rostro desfigurado.

Entonces me contó que habia dado á luz con toda felicidad; que su madre la habia cuidado como á las niñas de sus ojos; que tenia una hija, y que la habia traído consigo.

Convinimos en que la daría á criar cerca de Paris, para poder verla cuando quisiera.

—¿En dónde dices á luz?—preguntó el baron.

—Nunca quiso decirme... y siempre lo ignoraré.

Rochegrise hizo crujir sus dedos con impaciencia.

—¿Qué cabezal!—murmuró.—Todo lo tenia bien pr visto.

do tu cerebro ni secado tu corazon. ¡Santa infancia, tu pureza me consuela y me dá valor! A medida que crezcas, necesitarás más de mi apoyo, y yo tendré tu cariño de hija, el primero de la mujer y el más noble, despues del de madre, porque no se mezcla en el cálculo alguno. ¡Irene!... ¡Ah! ¿veis, ya me acuerdo de su nombre!... ¡Irene, tu sola me quedarás, y si algun día todo me falta, vendré á pedir á tu sonrisa infantil el valor de vivir y la fuerza de no dudar de todo y de todos!

—¿La madre iba á verla?

—¡No! ¡tema que la conocieran y comprometerse!

«Esta privacion me desespera horriblemente,—me decía.

—Habia así una porcion de cosas cuya privacion le causaba una horrible desesperacion;—añadió Rolland con marcada ironía;—pero de las cuales se privaba heroicamente sin un segundo de vacilacion y sin que nadie pudiese sospechar aquellas desesperaciones tan horribles.

—Si en cuanto se trataba de ella era una roca—observó tranquilamente Rochegrise.—Y ya veis que tenia razon, puesto que hoy, gracias á su inapreciable prudencia, escapa á todas nuestras pesquisas.

—¿Qué podré decirlo? Un año se pasó de esta manera; un año de desgracia y de decepciones para mí.

Nada me salia bien. Absorto por mi doble pasion hacia ella é Irene, consagrándoles casi todo mi tiempo, y no pensando más que en aquellas dos criaturas adoradas, que parecian cada una á su manera, haberme arrebatado el corazon por completo, yo no trabajaba con el mismo ardor.

Mi talento naciente desaparecia, ya no tenia la fuerza de concentracion necesaria al trabajo dominador del artista... y descubria mis relaciones más útiles. Si ella me hubiera alentado al trabajo, por complacencia me hubiese entregado á él con energia... pero hacia tiempo que no se ocupaba de ello, ni se informaba siquiera de lo que hacia, ni de lo que esperaba.

Cada vez me hallaba más necesitado y ella aparentaba no notarlo.

Mi cuadro para la Exposicion concluido durante su larga ausencia, no valia nada y no habia sido admitido.

El encargo que esperaba del Estado, no lo habia conseguido, porque no habia hecho las visitas, ni la solicitud que necesitaba.

Sentia mi cerebro debilitado, vacío y trastornado por las agitaciones de mi corazon.

Cuando supo mis decepciones, de las que traté de ocultarle el lado trágico y desolador, afectando una fé en el porvenir que no tenia, se mostró indiferente, sin interrogarme sobre lo que pensaba hacer para compensar estos descalabros, y no ocupándose en absoluto de mis intereses ó de mi gloria, de mi reputacion ni de mi porvenir.

—¿Y yo?—le dije.—¿Yo, que moriré sin tí? ¿Yo, de quien has jurado ser la esposa? ¡Ah! ¡primero sucederá una desgracia!

—Vamos, cálmate.

—Voy á presentarme á tu padre y á decirselo todo.

Levantóse irritada.

—Si haces eso, no me volverás á ver en tu vida—esclamó.—Piensa que no tienes un cuarto ni porvenir alguno.

Y entonces me reprochó duramente mi pobreza, mi pereza y mi impotencia artistica.

Yo estaba aniquilado, tenia que me dejase.

Pero cambió de tono.

—Ya sabes que no amo más que á tí—presiguió con más suavidad. Eres demasiado hombre honrado para perderme, deshonrarme y abusar de la confianza que en tí he tenido.

—Nunca serás la esposa de otro?

—Pues bien, no; lucharé todo lo que me sea posible... ¡pero qué horrible existencia me espera!

A partir de ese día sus maneras cambiaron: volvió á estar más ardiente, más apasionada que nunca, tratando de embriagarme con sus caricias.

Pero yo siempre tenia miedo.

—¿Sabes—me dijo algun tiempo despues con aire inquieto—que creo te han seguido cuando vas á ver á nuestra hija? Ten cuidado, no vayas en algunos días... es más prudente.

Yo se lo prometí.

Luego ya no pensaba ni aun en arrojar una mirada sobre mi caballete.

Era preciso que la llevase ante el lienzo empezado é concluido y que la dijese: —«¡Pero mira!»

—¡Muy bonito!—decía con indiferencia.

Y luego me hablaba del cuadro de un señor cualquiera, ilustre desconocido, sin estilo, sin colorido, sin imaginacion, que no reproducia sino vulgaridades más antiguas que el mundo y que ella habia visto en su camino, en cualquier tienda, declarándome que aquello le habia parecido encantador.

Un día vino con aire preocupado, con aspecto extraño, turbado é inquieto, y mirándome de reojo.

A fuerza de interrogarla, acabé por hacerla confesar que sus padres la habian encontrado un partido inesperado, un hombre rico, de alta posicion, de una posicion soberbia, etc., etc.

—¡Ya pareció aquello!—interrumpió el baron.

No me nombró este hombre, ni me dijo en qué se ocupaba.

—Tú no puedes casarte con él—esclamé trastornado.—Primero porque me amas, y luego porque eres madre. Rehusa, resiste.

—Eso es lo que hago; pero todos me vituperan. Nadie puede comprender que rehuse una suerte tan inesperada. Esto hará la desesperacion de mi padre.

—¿Y yo?—le dije.—¿Yo, que moriré sin tí? ¿Yo, de quien has jurado ser la esposa? ¡Ah! ¡primero sucederá una desgracia!

—Vamos, cálmate.

—Voy á presentarme á tu padre y á decirselo todo.

Levantóse irritada.

—Si haces eso, no me volverás á ver en tu vida—esclamó.—Piensa que no tienes un cuarto ni porvenir alguno.

Yo reflexioné.

Lo que me habia dicho me parecia absurdo. Que me hubieran seguido era imposible y ridiculo. No se sigue á un hombre, y menos soltero como yo era.

A más, aunque me hubiesen seguido, ¡qué importaba?

Yo habia reconocido á Irene, y no ocultaba á nadie que tenia una hija.

Esto no divulgaba el nombre de la madre, que habia tenido el valor (¡porque tenia toda esa clase de valor!) de no haber ido á verla nunca por no comprometerse.

¿Qué queria decir aquello?

¿Tenian alguna razon para alejarme de mí hijo?

Tuve una violenta palpitation; era de noche, y sin vacilar me lancé fuera de casa y me dirigí á la de la nodriza, en...

—En Chennevieres.

—¡Eso es, en Chennevieres!

Llegué como un loco, porque un presentimiento me anunciaba mi desgracia.

La mar, en la madrugada de ayer, el cañonero Alcedo. Ha salido de Cádiz para la mar el vapor Valencia. El cañonero Pilar ha sido varado en Barcelona, a fin de limpiar sus fondos. Hace pocos días se cometió en Málaga, a las diez de la noche, un crimen en una de las callejuelas del barrio de la Trinidad, por la parte del Campillo, esquina de la de Carboneros. Entre dos hombres, perturbados sus cerebros por los efectos del alcoholismo, hubo una reyerta, cuyo desenlace fué trágico. Uno de los combatientes, pescador de oficio, recibió dos balazos, quedando muerto a los pocos instantes. Parece que el agresor no fué capturado en el acto. El vendedor de pescado se llamaba José Robles Pizarro (a) Jurel, y tenía 35 años de edad. Los dos balazos los recibió en el pecho. El agresor se llama Diego Moreno Morales, y solo tiene 18 años.

Participan a El Imparcial que probablemente se celebrará en la frontera belga un duelo entre el general Boulanger y el señor Luribory abogado del duque de Anmale, a propósito de las cartas que se han publicado sobre deudas de gratitud que el ministro tenía contraídas con el duque de Anmale.

Ha ocurrido en Gorafe (Granada) una sensible desgracia. Parece que en la vega de dicho pueblo hubo días pasados una riña entre dos vecinos, y habiendo acudido el alcalde, ordenó llevarse presos a ambos. Enterrado Miguel de Aro, padre de uno de ellos, salió a unas eras inmediatas para esperar a su hijo.

Allí estuvo detenido unos momentos, y al ver llegar los presos, acometió un accidente, cayendo sobre unas colmenas que había en la era. Al ver sus cosas por el suelo los laboriosos insectos, salieron a la desbandada acometiendo con ferrea saña a Miguel de Aro, así como al hijo que había acudido en su auxilio.

Los circunstantes apresuráronse a prestar auxilio a los que eran objeto del furor de las abejas; pero nada podían hacer contra infinidad de miles de aguijones, dispuestos a clavarse también en quien se les acercara. Se avisó al pueblo, y al fin, tras largo tiempo de desesperada lucha con los himenópteros, se consiguió separarlos de sus víctimas, quienes estaban hinchados de una manera horrible, especialmente el padre.

En estado gravísimo fueron trasladados a la población, donde hubieron de prodigarse los cuidados más solícitos, por más que se cree sean estériles.

Suma y sigue: En el río Miño perecieron abogados el domingo, dos niños que se bañaban en las orillas de Tuy.

En la playa de Borna, parroquia de Domayo, término municipal de Meira, ha aparecido un cadáver, el cual fué arrojado por el mar a la referida playa.

Al amanecer del miércoles apareció en las aguas del Guadalquivir el cadáver de un hombre, que se encontraba sugeto en la zapata del muelle, por el lado de El Tirol.

Con este son doce los ahogados en un mes en dicho río.

Hoy se han recibido en las oficinas de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA las siguientes noticias agrícolas: Valladolid, 8.—Las entradas de trigo sólo han consistido en 50 fanegas, pagándose a 39 rs.

Sevilla, 3.—En este mercado han entrado 500 arrobas de aceite. Las ventas han consistido en 300 del endoble, pagado a 36 1/4 rs. arroba.

Piedrahíta, 4.—La cosecha ya recolectada es muy regular. La de trigo adelanta rápidamente, y tampoco deja descontentos a los labradores. El tiempo no puede ser más favorable. Los precios en el mercado, estaciones, las entradas, cortas. Cotizaciones: trigo, 42 rs. fanega; centeno nuevo, 23; cebada nueva, 22; salvado de primera, 4 1/2; echaduras, 35; aceite, 6 1/2 rs. arroba; vino blanco, 37 rs. cántaro; tinto, 32; viñagre, 27.

Osorno, 5.—Dominan fuertes calores; la cosecha resulta mediana; las entradas cortas; al detall siguen los precios siguientes: trigo, 36 a 37 rs. fanega; blanquillo a 37; rojo, 36 1/2; centeno a 23; cebada a 20; yerbas, 20; lentejas, 35; alubias, 110; aceite, 44 rs. arroba; vino blanco, 30 rs. cántaro; tinto, 18.

Marsella, 4.—Precios del trigo, sostenidos, ventas del día, 600 quintales; importaciones, 3238 quintales.

Lille, 4.—En trigos y harinas firmezas; el primero ha ganado en su precio 25 centimos; se cotiza de 17 7/8 a 18 7/8 fs. el hectólitro.

Londres, 4.—Sostenidos los precios del trigo; marcha del mercado en calma. Importaciones desde el lunes, 23020 cuarteiras. Ha arribado un cargamento; para la venta hay tres. Cebada, sin variación. La importación total de granos durante la semana que finó el 31, ha ascendido a 934000 quintales métricos, y de éstos son de trigo 327800. Tiempo cubierto.

Bruselas, 4.—Mercado de trigos en calma. Las últimas cotizaciones en francos y por los cien kilogramos, son: trigos indígenas, 19 2/3 a 19 7/8; de América a 19; de California a 18 5/8; centeno, 14; avena de Rusia, 14 2/3 a 14 5/8.

Nueva-York, 3.—Trigo rojo disponible, a 84 3/4 c. el bushel; para setiembre, a 85 1/8; para octubre, 85 7/8; de primavera, num. 2, a 85 1/4. En los demás artículos no hay alteración.

El Correo Gallego recibido hoy, dá cuenta en los siguientes términos del incendio ocurrido en el arsenal del Ferrol el lunes último: Serían como las nueve de la mañana de ayer cuando el guardia de arsenales de servicio a aquella hora en la Escollera, advirtió que de uno de los depósitos de carbón que allí existen, salía una columna de humo que hacía suponer fundadamente, era ocasionada por un incendio.

En efecto, avisado inmediatamente el guarda almacén encargado del depósito y examinado este, confirmó que en el interior de la elevada pila de carbón había fuego, que fué producido, en nuestro concepto, y en el de otras muchas personas, por una combustión espontánea del mineral allí almacenado. Inmediatamente acudió al lugar del incendio el Excmo. señor comandante general de arsenales, capitán general interino del departamento, y pocos momentos después se presentaron también el ayudante mayor del Parque, el del Astillero, el brigadier gobernador militar de la plaza, acompañado de un ayudante, los comandantes de los buques surtos en el arsenal, y gran número de oficiales de artillería y administración.

Como el fuego era interior y se ignoraba el lugar de la pila donde se hallaba el carbón inculcado, empezóse a desalojar el almacén de se emplearon las dotaciones de la Almansa, Prosperidad, Villa de Bilbao y torpedero Orion. Entróntanto se arrojó agua a la masa de carbón y se prepararon las bombas del arsenal, trasladándose a la Escollera; incluso la de vapor, que fué conducida por buques desde el astillero.

Como la pila donde se notó el fuego se compone de unas 1400 toneladas de carbón, la operación de esparcir todo aquel combustible no ha podido terminarse ayer, y hoy todavía continúa, no obstante haberse trabajado durante la noche en dicha faena, para facilitar lo cual hubo necesidad de instalar dos lámparas eléctricas en aquel punto. El carbón incendiado se destinaba para las atenciones del arsenal.

Refieren los periódicos franceses que, visitando recientemente el rey de Portugal un manicomio de Lisboa, se vio seriamente amenazado por un loco que decía ser el rey legítimo. El monarca portugués ordenó se tratara con cariño al desgraciado, y le señaló de su bolsillo particular una pensión anual y vitalicia.

El diario republicano La Paix, órgano del presidente de la república francesa, desmiente la noticia de que iba a celebrarse una entrevista entre M. de Freycinet, ministro de Estado francés, y el de Rusia, M. Giers. A esta conferencia se daba gran importancia en los círculos diplomáticos y políticos de Francia.

La prensa republicana francesa en general se espresa en términos poco benévolos para el ministro de la Guerra, M. Boulanger, con motivo de sus cartas al duque de Anmale. La situación del ministro, a juzgar por lo que dicen los mismos periódicos ministeriales es bastante desairada y embarazosa, después de haberse declarado autor de las citadas cartas.

La Epoca pone anoche a San Sebastian sobre Biarritz.

El Estandarte pone a Biarritz sobre San Sebastian.

Segun La Epoca San Sebastian acabará con el puerto francés; segun El Estandarte las comidas de San Sebastian acabarán con los estómagos españoles.

Pues si se pone a votación por medio de un plebiscito, nosotros votamos por San Sebastian, porque lo español para nosotros, aunque fuera lo peor de España, sería siempre mejor que lo mejor del extranjero.

Una numerosa comisión del comercio de Granada, compuesta de lo más influyente del mismo, ha dirigido a Madrid diferentes telegramas solicitando el indulto del reo de muerte Antonio Jimenez Rivero.

También el señor arzobispo, no obstante haber dirigido ya varios telegramas al gobierno y a la reina, telegrafió anteayer impetrando nuevamente el indulto del infeliz Rivero.

Segun telegramas de Cádiz, la comisión organizadora de la manifestación que ha de efectuarse en Madrid para gestionar en contra de la rescisión del contrato de la compañía Trasatlántica y a favor del fomento de la marina mercante, llevaba ayer recaudadas cincuenta mil pesetas con dicho objeto.

Sobre el asunto de la compañía Trasatlántica dice La Palma de Cádiz lo siguiente: «No son buenas las noticias, ó por mejor decir, las impresiones que podemos transmitir a nuestros lectores con referencia a este trascendental asunto.

La marina mercante hace causa común con la de la compañía, comprendiendo que todo aquello que tienda a destruir la entidad más importante de nuestra marina de comercio redundará en detrimento de la clase en general, tan desatendida en una nación de dilatadas costas, de tradiciones y aspiraciones coloniales. Barcelona y Santander forman numerosas manifestaciones cuya decisión y entusiasmo no se contienen dentro de los límites de sus respectivas ciudades, y piensan acudir personalmente al mismo Madrid y aun a La Granja, siquiera sea para demostrar pacífica y respetuosamente que en España existen más gente y más intereses que los que diariamente se exhiben en Recoletos y en la Fuente Castellana.

Cádiz no debe yacer en el abandono. Principalmente interesado en lo que afecta a la marina mercante y muy singularmente en lo referente a la Trasatlántica, debe disputar a Santander y Barcelona la gloria de ponerse a la cabeza de estas manifestaciones.»

Hasta la hora de cerrar esta edición para provincias, hemos recibido de NUESTRO SERVICIO PARTICULAR los siguientes TELEGRAMAS:

San Ildefonso, 6 (8 mañana). La noticia que circuló ayer tarde por Madrid, de hallarse enferma S. M. la reina regente es, por fortuna, inexacta. El rumor tuvo origen en un ligero vahído que experimentó S. M., hallándose en la Colegiata, con motivo del aniversario del fallecimiento de la infanta doña María del Pilar, y que fué debido al escésivo humo de incienso que penetró en la tribuna regia. Inmediatamente que la reina abandonó la tribuna, desapareció por completo la molestia. S. M. salió después a paseo, como de ordinario, y despachó con el señor Alonso Martínez.

San Ildefonso, 6 (9 mañana). Ha llegado a este Real Sitio el ex-ministro de Hacienda Sr. Camacho. Se le ha ofrecido hospedaje en la casa llamada de Canónigos, residencia de los ministros y jefes de Palacio; pero no ha aceptado la invitación y se ha alojado en el hotel Europeo, cuarto número 16.—Mencheta.

San Ildefonso, 6 (12 45 tarde). Han visitado al Sr. Camacho el ministro de Gracia y Justicia, Sr. Alonso Martínez, y los Sres. Capdepon, duque de Sexto, Echagüe, Abella, Blanco y otros jefes de Palacio.

A las dos de esta tarde será recibido por S. M. la reina. El ex-ministro de Hacienda se ha negado a aceptar el almuerzo que le han ofrecido los jefes de Palacio, alegando que no quiere realizar acto alguno que pueda ser objeto de interpretaciones ó comentarios.

El Sr. Camacho no oculta que ha roto sus relaciones con los individuos del gabinete, escuceptando al Sr. Alonso Martínez.—Mencheta.

EDICION DE LA NOCHE DE HOY 6 DE AGOSTO

La Agencia Fibra nos comunica este tarde los siguientes TELEGRAMAS: París, 6.

Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 60 68. Despues, 60-75.

Londres, 6. Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 60-31. Despues, 60-37.

Washington, 6. El Congreso de los Estados Unidos ha suspendido sus sesiones.

La cuestión con Méjico motivada por la prisión del periodista Cutting ha entrado en vías de arreglo. El gobierno mejicano ha demostrado que las autoridades que llevaron a cabo

dicha prisión tenían motivos justificados para ello.

Es probable que Cutting sea indultado despues de publicarse la sentencia del tribunal.

Londres, 6. En vista de la discrepancia que ha surgido sobre la época en que debe reunirse de nuevo el Parlamento, es probable que se adopte un término medio, acordándose que las Cámaras reanuden sus tareas entre noviembre y febrero.

Londres, 6. Se confirma la noticia de que Gladstone hará en el próximo otoño un viaje a Irlanda donde le preparan grandes ovaciones.

Nueva-York, 6. Las huelgas toman incremento en Boston.

Ayer han ocurrido disturbios en aquella ciudad promovidos por los huelguistas. La policía intervino para restablecer el orden, trabándose una refriega en las calles, de cuyas resultas hubo varios heridos, tanto por parte del pueblo como de la policía.

Londres, 6. El Standard, ocupándose hoy de la actual situación política de Inglaterra, opina que Gladstone esperará el año próximo para librar una batalla al gabinete, pues confía que para entonces podrá contar con el apoyo de los unionistas ó liberales disidentes.

El Daily News se muestra un tanto pesimista sobre la próxima campaña parlamentaria. Manifiesta que podría suceder muy bien que los diputados irlandeses apelasen al sistema obstruccionista, haciendo imposible la aprobación de las leyes.

Paris, 6. Excepto los periódicos radicales, los demás de Paris se muestran abiertamente hostiles al general Boulanger en la cuestión de las cartas.

Han circulado rumores de un duelo pendiente entre dicho general y el Sr. Limbourg; pero nada se sabe fijamente sobre el particular.

Paris, 6. Las noticias sobre la cosecha de cereales en Francia son desconsoladoras, a consecuencia de las últimas lluvias, que han causado grandes perjuicios a los campos.

Los padres de algunos de los alumnos que se han examinado en la última convocatoria de la Academia general militar de Toledo y han sido aprobados, pero no inculcados en la propuesta hecha al señor ministro de la Guerra, se han acercado a nuestra redacción para manifestarnos, que persuadidos de los nobilísimos sentimientos de S. M. la reina regente, solicita siempre por favorecer la suerte de sus súbditos y en especial la de los que a la honrosa profesión de las armas se dedican, tratan de elevar al trono una solicitud, pidiendo con reiterada instancia que, en vista de las especiales circunstancias que en los antedichos alumnos concurren, acceda a disponer que se les dé plaza desde luego en la Academia.

Esto mismo, añaden los comunicantes, se ha efectuado ya en ocasiones semejantes con aplauso general, sin daño alguno para nadie y con beneficio positivo de los agraciados y de sus familias.

Así lo esperan también del distinguido general que tan digna y acertadamente ocupa hoy la importante cartera de la Guerra, fundándose para ello, entre otras cosas, en permitir que sean admitidos a nuevo examen en setiembre, los alumnos que han sido suspendidos en varias asignaturas al concluir el próximo pasado curso.

La junta general extraordinaria que estaba anunciada para el sábado 7 del actual en el Centro del Ejército y Armada, se verificará el lunes 9, a las nueve y media de la noche.

Hasta última hora de esta tarde el juzgado de guardia no ha tenido que intervenir en ningún delito ni accidente digno de mencionarse.

Durante las últimas 24 horas, que han terminado a las doce de hoy, han sido acotados por los médicos de las casas de Socorro 76 accidentes: 26 graves, 39 leves y 11 de pronóstico reservado.

Ayer fueron enterrados en los cementerios de esta corte 43 cadáveres y 2 fetos.

El miércoles último, a las cuatro de la tarde, descargó sobre Figueras y su término una horrosa tormenta de piedra y agua, que sobre haber arrasado los campos completamente ha causado en los edificios daños de mucha consideración.

El P. Sanchez, segun nos dice, previa la licencia de sus superiores, contestará a El Siglo Futuro, número de ayer 6, añadiendo al su opúsculo «Novedad é ilegitimidad del carlismo», un capítulo en el cual se señala y se demuestra la procedencia eclesiástica de ciertos bienes, heredados por D. Carlos, sus hijos y sus abuelos.

Hoy hemos recibido un ejemplar de El Eco de San Sebastian, dedicado a la colonia veraniega, compuesto de artículos y versos de los Sres. Castelar, Romero Robledo, Echegaray, marqués de Valdeiglesias, C. Gil, Asmodeo, A. Muro, Zapatero, Sepúlveda, Moya, Aguirre de Tejada, Gomez de Arteche, Rueda, Zamora, Clementina de R. y Luis García.

Es un número precioso y no se arriesga nada en augurarle un gran éxito.

Los republicanos federales del distrito de la Universidad se reunirán el domingo 8 del corriente, de tres de la tarde a las nueve de la noche, en la calle de Daoiz y Velarde, número 6, bajo, para elegir representantes en la junta provincial del partido.

El desarrollo de la langosta en la región de la Mancha está causando terribles daños en las cosechas de aquella zona. De Valdepeñas dicen es desastroso el aspecto de las Villas, ya castigadas antes por fuertes heladas y ahora por esta plaga; iguales son las noticias recibidas de Almagro, Torralba, Malagon, Daimiel y otros puntos, con respecto a las cosechas de todas clases. Los labradores ven perdidas todas sus esperanzas y aguardan un invierno de ruda prueba, pues ni aun han de ser muy eficaces los medios de defensa, por hallarse el insecto en completo desarrollo, y poder, levantando el vuelo, eludir fácilmente la persecución.

En la lista que hemos publicado de los alumnos que han obtenido plaza en la Academia General Militar, figura con el número 47 D. Ramon Castañon Mendicuti, debiendo ser D. Ramon Maria Carrii y Mendicuti.

Ha sido nombrado segundo jefe de la guardia civil de la provincia de Lérida, el comandante D. Enrique Zanón.

La empresa del teatro de Maravillas, con objeto de dar descanso a la señora Iglesias, ha contratado a la tiple doña Adela Zaldivar

que debutará mañana sábado con el afortunado éxito de Madrid a la Luna.

En el mismo teatro se está ensayando una obra nueva, de dos reputados autores, que se espera ha de llamar poderosamente la atención del público.

Ha llegado a Madrid, procedente de las provincias de Galicia, parte de la compañía que actuó en el teatro Lara. Entre los artistas a quienes hemos tenido el gusto de ver figurar las señoras Valverde, Romero y Mavilland y los Sres. Tamayo y Arana. El Sr. Tamayo ha salido para Alhama.

Signo representándose cada vez con mayor éxito, la revista La gran vía en el teatro Felipe. La las 70 representaciones que lleva no ha quedado una sola localidad vacía.

En la segunda representación de El zarzagozano verificada en el teatro de Recoletos, se operó anoche una verdadera reacción en el público, artistas y maquinaria. Todos los números fueron muy aplaudidos, viéndose los autores obligados a presentarse en escena al final de la obra.

Ayer embocó el Estrecho con rumbo a Ceuta el vapor de guerra Vulcano remolcando una barcaza.

Ha fundado ayer en Palma de Mallorca, procedente de Mahon, el cañonero Alcedo.

Se ha encargado de la tenencia de Alcaldía de la Latina D. Francisco Moran y de la presidencia de la casa de socorro del distrito del Hospital el Sr. D. José Plazaola.

Resoluciones de Gracia y Justicia: Se ha mandado expedir real carta de sucesión en el título de marqués de Casa Villa-Real, a favor de D. Antonio Villa-Real y Cervetto.

Se ha autorizado a D. Ramon Gaytan de Ayala y Jusú para usar en España el título de conde del Sacro Romano Imperio.

Por omisión involuntaria dejamos de consignar entre los alumnos que han obtenido en este año menciones honoríficas en la Universidad central, a D. Félix Gregorio y Hernandez Moso, que fué agraciado en la asignatura de derecho natural (segundo año).

Ayer nos hicimos eco del rumor de que el marqués de Campo había reiterado al gobierno su oferta de servir gratis los correos a las Antillas. Hoy, mejor informados, debemos consignar que la noticia, extendida y propagada en algunos círculos, carece por completo de exactitud.

El citado banquero, despues de haber realizado con sus propios recursos su patriótica expedición a Panamá, espuso al gobierno la conveniencia de extender las líneas de navegación postal a otros países de la América latina en prevision de la próxima apertura de la gran vía interoceánica, y con este motivo adujo consideraciones generales acerca de la índole y organización de los servicios marítimos que el gobierno no pudo menos de apreciar como elementos de estudio dignos de atizaje de miras que resplandecen en las manifestaciones del señor marqués de Campo.

Ha salido para Santander nuestro querido amigo D. Vicente Vallciérgo, caligráfico de la Real Casa y profesor de la sociedad El Fomento de las Artes.

La comision del Ayuntamiento de Madrid, que entiende en la funcion a beneficio de las Casas de Socorro, ha dispuesto que se se verifique el lunes próximo en los Jardines del Retiro, con la ópera de Bellini I Puritani.

La comision ha acordado tambien suprimir en absoluto las entradas de favor, dado el objeto a que la funcion se destina.

El Boletín de la Biblioteca-Museo Balaguer, publica, entre otras cosas, y con profundo pesar la noticia del fallecimiento del protector de aquella institucion, don José Lluch y Torrents.

Como deferente muestra de consideración al Sr. Balaguer, el Ateneo de Villanueva y Geltrú ha fijado ya la fecha de la inauguración de la Biblioteca-Museo de dicha población para efectuar su segundo certamen literario-artístico.

La junta ha ofrecido un premio para éste, que promete ser importante, dado el gran número de preciosos objetos que se van a adjudicar.

Noticias taurinas: El domingo próximo se verificará en la Plaza de Toros de Madrid la tercera funcion de novillos en esta canícula, lidiándose cuatro toros de puntas, dos defectuosos, de la ganadería del señor duque de Vera-guerra. Los diestros que tomarán parte son Cacheta y el Bejiano, de quienes tan complacido quedó el público en la corrida anterior. Terminará la funcion con una vistosa esposicion de fuegos artificiales.

En breve se verificará en Sevilla una corrida de becerros en que estoquearán la Fragosa y una competidora que se la ha presentado con el apodo de la Servanta.

El domingo próximo se verificará en la Línea una novillada en que estoqueará otra rival de la Fragosa llamada Carmen Lucena.

Los novillos serán de cinco años. En las corridas que han de verificarse en Caravea durante la próxima feria, toreará probablemente el Gallo.

Anoche salió para Cartagena, donde toreará con el Gallo los días 8 y 9, el espada Frasuelo, muy mejorado de la herida que sufrió en Valencia durante la primera corrida de feira.

El progreso económico y financiero de Italia, ofrece cada día alguna nueva sorpresa. En los momentos actuales, y a los seis meses de haberse suprimido el curso forzoso, ha abierto el Banco nacional una suscripción para colocar 14 millones de obligaciones hipotecarias, a interés de 4 por 100, cubriéndose la suscripción 44 veces, suscribiéndose 61278 obligaciones que ascienden a 306 millones de pesetas.

De esta cantidad sólo Italia ha suscrito 220 millones, lo cual prueba, no sólo el desarrollo del crédito, sino tambien el de la riqueza nacional.

Un hombre de Estado muy inteligente, al hablar de esto, decía: «Ello se debe, ante todo, a la conducta patriótica de los partidos políticos, que no se valen de la libertad de imprenta, ni de los fueros del Parlamento, para perturbar la marcha de la Administración, y que, por el contrario, concurren todos de buen grado al desarrollo de las fuerzas productoras del país. Débese tambien, en gran parte, al tacto y prudencia del gobierno liberal que, en los diez años que ocupa el poder, ha sabido vencer toda clase de obstáculos, sin comprometer ninguno de los grandes intereses del país.»

El miércoles por la tarde, bajo la presidencia del Sr. D. Manuel Girona, celebró la primera asamblea la Cámara de comercio de Barcelona.

No ser posible la discusión del reglamento en la propia reunion, se acordó designar una comision nominadora para que nombrase otra comision encargada de emitir dictámen a la mayor brevedad sobre el proyecto de reglamento presentado.

Por unanimidad fueron nombrados los señores siguientes: Comercio.—D. José Espinós.—D. Antonio Canadell.—D. José Roura. Industria.—D. Arturo Gallard.—D. Arturo Farrés.—D. Benito Jordi. Navegación.—D. José Capelo.—D. Juan Sust.—D. Francisco Solá.

A las tres y media de la madrugada del miércoles se inició un violento incendio en un establecimiento de bebidas situado en la calle de Velazquez, frente a la de Encarnación, en Sevilla.

La circunstancia de no haber hecho a tiempo la señal las campanas de la parroquia, habiendo tambien equivocado el número de campanadas, retardó un poco el auxilio de los bomberos. Esto no obstante, desde los primeros momentos se personaron en el lugar de la ocurrencia el gobernador civil, el alcalde interino Sr. Gallardo, los tenientes de alcalde señores del Campo y Gomez Maroto, el juzgado de guardia, la fuerza de orden público y de la guardia municipal, así como los dependientes de la empresa de aguas, a cuyos incansables trabajos se debió la completa estincion del incendio a poco de haberse presentado en el sitio del siniestro.

La casa ha quedado casi totalmente destruida, no habiendo que lamentar desgracias personales.

Mejor informados, podemos asegurar que es inexacta la noticia que ayer circuló a última hora, y de que nos hicimos eco, referente a que el colegio de agentes de cambio y Bolsa de Madrid pensaba reunirse con motivo del resultado de la suabasta verificada ayer tarde en el ministerio de Ultramar.

Segun nos afirma persona autorizada, el colegio no ha pensado, ni por un momento, en semejante reunion.

El lunes tomará posesion de la secretaria de Hacienda el Sr. Aguilera.

No es exacto, como se ha dicho que el embajador de España en Francia, piense venir por ahora a Madrid.

Hemos oido decir que los Sres. Urzaiz y Zugasti, gobernadores de Córdoba y Madrid, presentan respectivamente sus candidaturas por los distritos de Lalin y Castropol.

El domingo probablemente habrá consejo de ministros.

Una comision de Cádiz ha visitado esta tarde al señor ministro de la Gobernación para hablar de la cuestion del gas en aquella capital. Tambien ha conferenciado con el señor Gonzalez otra comision de Córdoba.

No ha circulado hoy noticia alguna política de interés.

Como prueba de la buena fé con que atacan al gobierno algunas oposiciones, puede citarse la campaña que ciertos órganos radicales han emprendido contra el señor ministro de la Gobernación por el reglamento de policía teatral.

Se dice con la mayor frescura que en virtud de ese reglamento queda establecida la previa censura para las obras dramáticas, y eso es completamente falso, como puede verlo todo aquel que lea el citado reglamento.

La obligacion que se impone a las empresas de remitir al gobernador ejemplares de cada una de las obras que se estrenen, no supone que ha de haber censura previa, porque las empresas no tienen el deber de remitir el ejemplar hasta el momento de la representación y sin verificarse el estreno no puede proceder la autoridad en ningún sentido.

Esto es halla bastante claro en el reglamento y los periódicos que afirman lo contrario lo hacen por darse el gusto de combatir al ministro y nada más.

Con el nuevo reglamento no podrán cometerse arbitrariedades como la de que fué víctima el teatro Martin cuando se estrenó El puesto de las castañas, y se regularizarán las relaciones entre los gobernadores y las empresas, singularmente en provincias.

Hasta la hora de cerrar esta edición para Madrid hemos recibido de NUESTRO SERVICIO PARTICULAR los siguientes TELEGRAMAS:

San Ildefonso, 6 (12 45 t.) El Sr. Alonso Martínez someterá en breve a la aprobación de S. M. la reina una combinación en el personal de Gracia y Justicia, nombrando: magistrado del tribunal Supremo, al Sr. Melchor; presidente de sala de la Audiencia de Madrid, al Sr. Romero; fiscal de la misma, al Sr. Lamas; abogado fiscal del Su-premo, al fiscal de la Audiencia de Valencia; y magistrado de Madrid, al señor Gil, presidente de sala de Valencia.—Mencheta.

San Ildefonso, 6 (2 50 t.) En estos momentos se encuentra en el Palacio el Sr. Camacho. El banquero Sr. Bañer tuvo empeño en hospedar en su casa al ex-ministro de Hacienda; pero éste se negó en absoluto a abandonar la fonda en que se aloja.—Mencheta.

San Ildefonso, 6 (4 45 t.) La conferencia del Sr. Camacho con la reina ha durado cerca de dos horas, habiendo espuesto a S. M. el ex-ministro el fundamento de la crisis.

El Sr. Camacho ha reiterado su incondicional adhesión a la real familia, y ha cumplimentado despues a la infanta doña Isabel y a la archiduquesa madre de S. M. la reina.—Mencheta.

San Ildefonso, 6 (6 t.) El Sr. Camacho niega el propósito que se le atribuye de publicar un manifiesto, ni realizar acto alguno de hostilidad al actual gabinete. Confía en que el país hará justicia a la rectitud de sus propósitos y deseos de separar la política de la administración.

El Sr. Camacho se muestra muy reconocido a las bondades con que ha sido recibido por la real familia. La reina le ha entregado un retrato en que esta representada la augusta señora teniendo en sus brazos a M. el rey; el retrato va acompañado de una espresiva dedicatoria.—Mencheta.

Paris, 6. La bolsa ha cerrado a los precios siguientes: El 3 por 100 francés, 82 60. El 4 1/2 por 100 francés, 109 35. El 4 por 100 exterior español, 60 60. Cubas, 493-75. Consolidados ingleses 101 3/16. Bolsín.—4 exterior, 60 1/4. El 2 por 100 exterior, 00.

Entre los curiosos datos que con motivo del asunto de la Trasatlántica consignan diferentes diarios, merece especial mención el de las subvenciones que los principales países de Europa dan a sus líneas de vapores-correos.

Destina Italia a esta importantísima atención 36 millones de reales; Alemania 22; Inglaterra 33, y, por último, Francia, a pesar de ser muy inferior a España como nación colonial, gasta la enorme cifra de 96 millones.

En cambio, España solo satisface por el Tesoro de la Península, por subvención a nuestras líneas de vapores, 7 millones de reales.

El Progreso dice anoche que el distinguido cuerpo de Artillería está disgustado por la supresión del dualismo en el proyecto de ley de ascensos; que también molesta al mismo cuerpo el nombramiento del general Hidalgo para vocal de la junta consultiva de Guerra, y que se trataba de elevar una protesta colectiva acerca del asunto.

Podemos asegurar que no encierran exactitud alguna las noticias alarmantes del colega republicano. Ni los dignos oficiales a quienes alude de modo tan directo El Progreso, ignoran los principios militares para hacer protestas colectivas, ni quieren lanzarse por la senda indisciplinaria que les marca un periódico afanoso de crear atmósfera política y entorpecimientos al gobierno, ni las personas sensatas han de creer especies divulgadas con un interés perfectamente conocido.

Respecto al general Hidalgo, la noticia tampoco tiene ningún fundamento, pues no existiendo vacante en la junta consultiva de Guerra, mal podía el gobierno tomar acuerdos y hasta designar personas cuando falta la base verdadera para ello.

Finalmente, los proyectos de reformas, origen, según El Progreso, de la actitud del cuerpo de Artillería, se discutirán a su debido tiempo en las Cámaras, y entonces llegará la ocasión de apreciar el pró y el contra de la existencia de empleos personales y otras innovaciones propuestas.

Por el ministerio de Marina se ha eva-

cuado en principio el informe acerca de la rescisión del contrato con la compañía Trasatlántica. En él se dice que es necesario un mayor estudio de los antecedentes de la cuestión para evacuar un dictamen técnico, el cual se remitirá al ministro de Ultramar tan pronto como esté concluido.

Resoluciones de Guerra: Se ha destinado a la zona de Ubeda al coronel D. Benito Benítez Donoso; a la de Manresa, al coronel D. Gaspar Tenorio; al depósito de Linares, al teniente coronel D. Pedro Gonzalo.

Se ha concedido el retiro provisional al coronel D. Miguel Cobian, al teniente coronel D. Juan Sales Galindo y al capitán D. Angel Lopez y Lopez.

Se ha concedido pensión de cruz sencilla de la orden de San Hermenegildo, al comandante de caballería retirado D. Alvaro Muñoz Bueno, al comandante retirado de la guardia civil D. Valentin Rabago Martín y al comandante de infantería don Juan Jimenez Brunet.

Se ha autorizado al teniente general D. Manuel Salamanca para fijar su residencia en esta corte en situación de cuartel, y para viajar por Francia y varios puntos de la península.

Se ha dispuesto cese en el cargo de ayudante del director de infantería el comandante D. Valentin Gonzalez Serrano, y ha sido nombrado en su lugar el comandante D. José Oceano.

Se ha concedido una comisión del servicio para la isla de Caja de Muertos (Puerto-Rico), al comandante de infantería de aquel ejército, D. Serafin Bandin.

Se ha concedido el empleo de alférez, para los efectos del retiro, al guardia civil D. José Ortega Grande.

La Dirección de Hidrografía, a cuyo frente se halla en la actualidad el brigadier de marina D. Luis Martínez Arce, lleva publicadas hasta ahora más de ochocientas hojas de cartas y planos marítimos, habiendo dado también a luz muchas obras de utilidad y de importancia, y una interesante serie de trabajos hechos para las comisiones hidrográficas de la península y Ultramar.

Entre los últimos, relativos al archipiélago filipino, llaman notablemente la atención por la riqueza de los datos y la exactitud de sus detalles, según personas competentes, los llevados a cabo por el malogrado contraalmirante y vocal del consejo de Filipinas, D. Claudio Montero, que pasó en aquellas islas 40 años dedicado siempre al estudio de aquellas costas y mares.

En el instituto del Cardenal Cisneros han obtenido en este año el grado de bachiller, con la nota de aprobados, los alumnos siguientes: Don Modesto Gonzalez Fernandez, José García Benítez, José Sanchiz Quesada, Juan del Bellver Checa, Luis Baquero Blanco, Alfredo Moreno Osorio, Federico Rodríguez Almaraz, Luis Moya Idigoras, Manuel Guillen Ortega, Manuel Vega Tabernillas, Carlo Le Grand Jabouin, Manuel Guernillo Villodol, Rafael Pajarón del Pozo, Fermín Alvarez Cámara, Lorenzo Tomé Marquez, Joaquín Fernández de Córdoba, Francisco Olavide Malo, Juan José Martínez Jimenez, José Madinaveitia, Mariano Francisco José Fernandez, Fernando Pontes Lopez Cerezo, Salustiano Urres-til Galarza, Joaquín Gascon Marin, Evaristo Bravo Maceo, Luis Martín Matesanz, Antonio Becerril Lagardá, Juan Manuel Martínez Ojeda, Enrique Fernandez Ucelay, José Gonzalez Perez, Ernesto Angulo Ponce de Leon, Ricardo Serantes Vitoria, Justo Gonzalez Iribarren, Ramon Alonso Torres, Santiago Yanes Fernandez, Luis Carrillo de Alborno, José Sarrillos Aguiló, José Becerra Fernandez, Victor Espinós Molló, Valero Díaz Fernandez, Alejo de Olavarrrieta Vimenid, Manuel Villegas Ortega, Alfredo Carrillo Polo, Ricardo Calafaz, Heredia Carvajal, Ignacio Palafío Arroyo, Francisco Cabrera Pastor, Francisco Delgado Criado, Augusto Torres Mojados, José Claret Rebollo, Augusto Gallego Campoy, Manuel Sanson Artiguez, Juan Sanchez Quesada, Carlos Muntadas Puntadas, Luis Navarro Rodríguez, Alvaro Pintado Maján, Isidoro García de Vunies, Guillermo Colmenares Ortiz, Norberto T. Encinas, Antonio Gregorio Toda, Juan A. Epau, Alfredo Oria de Nueda, Francisco Osollo Gantier, Ricardo Lopez Amor, Miguel Salvador Martínez, Antonio R. Contreras, Luis Agustín Comba, Pedro Ramirez Gonzalez, Francisco Poblet de la Peña, Cayetano Alvarez Osorio, Demetrio y María-ño Tuason, José María Montalvo, José Ignacio

Almagro, Manuel Llanos, Salvador Cedrun de la Pedraja, Juan Remin de Prado, Eduardo Alvarez Belluga, Emilio Navasquez, Félix Perie Diaz, Alejandro Goitia, Santos Campos Criado, Basilio Gutierrez Cedrun, Antolin Piellain, Mariano Falcó, Augusto Rincon, Daniel Pedraja, Cándido Sanchez Cadenas, Luis Salazar, Agustín Otermin García, Alfonso Bilbao Sevilla y Carlos Arregui Corredor.

DIARIO DE MADRID DEL SABADO 7. ALMANAQUE SANTO DEL DIA. — San Cayetano, fundador, y San Alberto de Sicilia. Sol: sale a las 5 y se pone a las 7 1/2. CULTOS Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en San Millán, y habrá fiesta a San Cayetano, haciendo su oficio D. José Vigier, por la tarde empieza novena a la Virgen del Tránsito, y predicará el Sr. Pelaez. En Atocha, principia novenario a Nuestra Señora, orador el señor rector. En Montserrat continúa el de la Virgen de las Nieves, predicará D. José Vigier; por la noche gran salva. En los templos, como otros sábados, se obsequia a la Santísima Virgen. En Santo Domingo sigue la novena al titular, predicando el Sr. Martínez. La misa y oficio divino son de San Cayetano. Visita de la Corte de María: La Divina Pastora en San Millán ó en San Antonio del Prado. En el populoso barrio de los Cuatro Caminos se celebrará el domingo 8 del corriente la festividad de su titular, Nuestra Señora de los Angeles. Ya el sábado por la noche comenzará la fiesta, celebrándose la verbená, en la que lucirán bonitas luces de bengala; y el domingo, de cinco a seis de la tarde, tendrá lugar la procesion, que recorrerá las principales calles del barrio, disparándose vistosos fuegos artificiales en el momento en que penetre en la santa mansión. Para dar mayor brillantez al acto presidirá la autoridad del barrio, asistiendo un piquete de infantería y la notable banda del Hospicio, en unión de algunas hermandades de la parroquia de Chamberí.

Finalmente, se celebrarán algunos bailes, con los que terminará la solemnidad, que seguramente atraerá gran concurrencia a este barrio estremo de la poblacion. AVISOS UTILES: Conforme con sus proposiciones: T. S. A. BOLSA DE MADRID-COTIZACION DEL 6 ULTIMOS PRECIOS DEL 5. DEL 6. 4 por 100 interior..... 59-95 60-20 4 por 100 exterior..... 61-00 61-40 Deuda amortizable al 4 por 100 76-30 76-40 Deuda id. de la isla de Cuba... 92-90 93-00 Deuda id. al 5 y al 4 de amort... 00-00 00-00 Deuda id. al 5 y al 4 de amort... " " " " Cédulas H. al 6 por 100..... " " " " Idem id. al 5 por 100..... " " " " Banco de España (publicado)... 338-50 340-00 Idem id. (no publicado)..... " " " " CAMBIOS. París a ocho días vista..... 4-92 p Londres a 90 días fecha..... 47-00

ESPECTACULOS PARA EL 7. JARDIN DEL LEBEN RETIRO.—9.—Funcion 48.—Turno par.—El Puritan. FELIPE.—8 1/2.—La gran via.—El oro de la reaccion.—Tos de puntas.—La gran via. MATA VILLAS.—8 3/4.—Ciclón XXII.—De Madrid a la Luna.—(Segundo acto).—Ciclón XXII. RECOLETOS.—8 3/4.—Cenas y almuerzos.—La Lollita ha parecido.—Madrid viejo y Madrid nuevo.—El zarzagozano. MADRID.—8 1/2.—(Beneficio de la niña Manolita Gomez).—Traidor, infame y mártir.—Así va el mundo.—Por un anuncio. CIRCO DE PRICE.—9.—(Beneficio) Variada funcion, en la que tomarán parte los célebres saltadores Alabach y Manz, el incomparable All-Right, clowns Chanchés y otros notables artistas. CIRCO HIPODROMO DE VERANO.—(Paseo del Prado, junto al Dos de Mayo).—Notable funcion en que hará su debut la amazona señora Wulf en su caballo de fuego y variados ejercicios por nuevos artistas. GUIGNOL.—(Paseo del Prado, frente al Doctánico).—Funciones lindisimas desde las cinco de la tarde, y todas las noches, a las nueve y media. Una fiesta en Aragón. TEATRO DE LOS GUIGNOLES (paseo del Prado, 8, y Greda, 29).—Grandes y variadas funciones desde las cinco de la tarde.—Hay salon de refrescos.

EL SEÑOR D. RAMON REVILLA Y SALANUEVA HA FALLECIDO EL DIA 5 DE AGOSTO DE 1886, A LOS 27 AÑOS DE EDAD. R. I. P. Su desconsolada esposa doña Francisca Soler, su hijo D. Luis, sus padres políticos D. José María Soler y doña Luisa Aviñón, su hermano, hermana política, tios, primos, demás parientes y testamentarios, Ruegan a sus amigos que por otvido involuntario no hayan recibido esquila de invitacion, se sirvan encomendar a Dios y asistir a la conduccion del cadáver, que tendrá lugar el día 7 del actual a las diez de la mañana, desde la casa mortuoria, Olzaga, 16, al cementerio de la Sacramental de San Lorenzo, en lo que recibirán especial favor. El duelo se despide en el cementerio. Se suplica el coche.

SOCIEDAD GENERAL DEL PUERTO DE PASAJES. CONSEJO DE ADMINISTRACION COMITÉ EJECUTIVO EN SAN SEBASTIAN Don José Manuel de Brunet, Presidente. Don Francisco de Egaña, Un diputado provincial de Guipúzcoa, Delegados de la Diputación. CONSEJO EN PARIS Don Daniel de Ezpeleta, Administrador-Delegado. Don Javier Jaricot, Administrador. Don Gustavo Weyer, Administrador. Don Alfredo Bontroux, Administrador. DIRECTOR: DON JOAQUIN JAMAR. Esta Sociedad, concesionaria de las obras del Puerto de Pasajes (Guipúzcoa) y de su explotación por el plazo de 90 años, a virtud del decreto de 8 de febrero y ley de 12 de mayo de 1870 abre suscripción pública para la emisión de 6500 OBLIGACIONES de 500 PESETAS, en los puntos siguientes: San Sebastian: En el domicilio social, Hernani, 11, bajo. Paris: D. Adolfo Calzado, banquero, Place Boieldieu, 1. Bayona: Sres. Julio Gomeñes y C., banqueros. Barcelona: D. Juan Gualberto Morera, banquero, Plaza Medinaceli, 3. Irun: Sres. Martínez, Garviso y C., comisionistas. Madrid: Sociedad General de Anuncios, Carmen, 18. Estas obligaciones perciben un interés anual de 25 pesetas ó francos, pagadero por semestres en San Sebastian ó en Paris, a elección de los portadores; y se amortizan en sorteos anuales por su valor nominal de 500 pesetas ó francos. Al puntual pago de sus intereses y amortización están afectos todos los productos del puerto, y la provincia de Guipúzcoa las garantiza además para el remoto caso de insuficiencia de esos productos. Constituyen, por lo tanto, un valor de excepcionales condiciones de seguridad para las familias. Se emiten al precio de 480 pesetas por obligacion en todo el presente mes de julio, añadiéndose a ese precio desde agosto en adelante, hasta fin de diciembre, 2 pesetas por mes transcurrido y por obligacion, en razon a los intereses que van corriendo desde el 15 del corriente mes, y que el comprador recobrará en el cupon semestral pagadero en enero de 1887. Para más informes, dirigirse: En Paris, a D. Adolfo Calzado, banquero, Place Boieldieu, 1. En San Sebastian, a D. Joaquin Jamar, director de la Sociedad.

EL SEÑOR DON JOSÉ MARIA DE ANGULO Y RODRIGUEZ DE TORO falleció el 7 de agosto de 1885, en San Sebastian. R. I. P. Todas las misas que se celebren el día 7 del corriente en las iglesias de la Visitacion, San Pascual y San Antonio del Prado, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma. Su desconsolada madre la marquesa viuda del Arenal, hermanos, tios y primos, ruegan a sus amigos se sirvan encomendar a Dios.

LA SEÑORITA DOÑA FELISA HORNO Y RUIZ ha fallecido el día 5 de agosto, a las once de la noche, a la edad de 20 años. R. I. P. Sus desconsolados padres el Dr. D. José Horno y doña Brígida Ruiz, hermanos, abuela, tios, primos y demás parientes, ruegan a sus amigos se sirvan encomendar a Dios y asistir a la conduccion del cadáver mañana sábado, a las ocho de la misma, desde la calle de Alcalá, 49 triplicado, a la sacramental de San Isidro. El duelo se despide en el cementerio.—No se reparten esquelas.

Gran Hotel DE BIARRITZ En el punto mas pintoresco de Biarritz y cerca del Casino. El único que tenga vista al mar y a la playa de baños. Recomendase por su lujosa instalacion, gran confortable, excelente cocina y moderados precios. Mesa redonda: Almuerzos: 2 francos, con vino. Comidas: 5 francos, con vino. Cuartos desde 6 francos al dia. SOCIEDAD GENERAL DE ANUNCIOS DE ESPAÑA. Esta Sociedad admite anuncios, reclama y noticias para todos los periódicos de Madrid, provincias y extranjero. Envía tarifas de precios a las personas que las pidan. CARMEN, 18.1.º MADRID TELEFONO NUM. 517

IMPORTANTE A LOS HOMERES INDUSTRIOSOS Con un pequeño capital y solo dos dias de trabajo cada semana se obtienen fácilmente de CUATRO a SEIS PESETAS DE PRODUCTO DIARIO. Remitiendo un sello para la contestacion se mandan esplicaciones impresas gratis a todo el que las pida a D. Manuel Lopez, plaza del Pilar, en CIUDAD-REAL.

EL MAREÓGRAFO. Reloj indispensable para marinos y banistas; se vende en la RELOJERIA DE LOSADA calle de la Montera, 23. Precios: Remontoir áncora linea recta, en caja de acero pesetas 70. y en caja de níquel 48.

DINERO. Unica casa que lo da en el acto, sin farsa, ni correderos, sobre sueldos del Estado. Tetuan, 23, pral. SE VENDE CARABALLO Y YEGUA. Sede tiro, Calle de la Concordia, número 4, cochera.

DINERO SOBRE SUELDOS. Inmuebles, hipoteca de fincas y otras garantías. Infantes, 20. DERRIBO DE STA. CRUZ. Se venden toda clase de materiales. 9, drogueria.

La señorita D.ª FRANCISCA DE ABALOS y Peñalver, ha fallecido a las ocho y media de la mañana del día 4 de agosto de 1886, a los 18 años de edad. R. I. P. Su padre el comandante de infantería D. Pedro de Abalos Vargas, madre política, hermanos y demás familia, ruegan a sus amigos tengan la bondad de encomendar su alma a Dios.

La señora D.ª VICENTA GONZALO MORON y Tirado, viuda de Palacios, falleció el día 3 del corriente. R. I. P. Sus desconsoladísimo hijos lo participan a sus parientes y buenos amigos tan sensible perdida y les ruega la encomienden a Dios en sus oraciones.

DR. GARRIDO Mientras la gran mayoría de los enfermos crónicos y desahuciados siguen perdiendo el tiempo en busca de mil esperanzas, jamás realizadas, una importante minoría, de los mismos, perfectamente bien informados de todo cuanto a esta casa se relaciona, recurren personalmente ó por escrito a nosotros, curándose la gran mayoría y de la manera más admirable en la generalidad de los casos. Esperando ser estudiados, por quienes todavía aún no nos conocen, y continuando en el trabajo de curar a los que diariamente vienen, nos encontrareis, de 10 a 2 y de 7 a 9. LUNA, 6. ESENCIA DE ZARZAPARRILLA concentrada. El mejor alterante y depurativo de la sangre. Frascos de 4, 6, 9 y 12 rs. El jarabe, 4 rs. Farmacia de Sanchez Ocaña, Atocha, núm. 35, frente a la de Relatores. ALMONEDA. SILLERIA. GABINETES VENDE COCHES Y GUARNITE y mesa-ministro. Luna, 29. Suiciones. Trav.ª de la Ballesta, 8

OTERIA NACIONAL. Sorteo del 6 de agosto de 1886. Cent. PESETAS. NÚMS. POBLACIONES. 6 847 1.840 2.064 3.292 3.700 4.236 4.887 5.337 6.191 6.837 7.618 8.200 9.024 9.774 10.419 11.135 11.766 12.369 13.452 14.186 14.799 15.460 23 29 49 255 263 288 306 317 324 330 346 381 390 409 413 449 480 488 512 531 559 679 692 703 724 725 726 754 772 795 1.898 1.847 1.922 1.966 1.965 2.032 2.047 2.082 2.112 2.142 2.176 2.209 2.242 2.274 2.293 2.347 2.381 2.417 2.450 2.484 2.518 2.552 2.586 2.620 2.654 2.688 2.722 2.756 2.790 2.824 2.858 2.892 2.926 2.960 2.994 3.028 3.062 3.096 3.130 3.164 3.198 3.232 3.266 3.300 3.334 3.368 3.402 3.436 3.470 3.504 3.538 3.572 3.606 3.640 3.674 3.708 3.742 3.776 3.810 3.844 3.878 3.912 3.946 3.980 4.014 4.048 4.082 4.116 4.150 4.184 4.218 4.252 4.286 4.320 4.354 4.388 4.422 4.456 4.490 4.524 4.558 4.592 4.626 4.660 4.694 4.728 4.762 4.796 4.830 4.864 4.898 4.932 4.966 5.000 5.034 5.068 5.102 5.136 5.170 5.204 5.238 5.272 5.306 5.340 5.374 5.408 5.442 5.476 5.510 5.544 5.578 5.612 5.646 5.680 5.714 5.748 5.782 5.816 5.850 5.884 5.918 5.952 5.986 6.020 6.054 6.088 6.122 6.156 6.190 6.224 6.258 6.292 6.326 6.360 6.394 6.428 6.462 6.496 6.530 6.564 6.598 6.632 6.666 6.700 6.734 6.768 6.802 6.836 6.870 6.904 6.938 6.972 7.006 7.040 7.074 7.108 7.142 7.176 7.210 7.244 7.278 7.312 7.346 7.380 7.414 7.448 7.482 7.516 7.550 7.584 7.618 7.652 7.686 7.720 7.754 7.788 7.822 7.856 7.890 7.924 7.958 7.992 8.026 8.060 8.094 8.128 8.162 8.196 8.230 8.264 8.298 8.332 8.366 8.400 8.434 8.468 8.502 8.536 8.570 8.604 8.638 8.672 8.706 8.740 8.774 8.808 8.842 8.876 8.910 8.944 8.978 9.012 9.046 9.080 9.114 9.148 9.182 9.216 9.250 9.284 9.318 9.352 9.386 9.420 9.454 9.488 9.522 9.556 9.590 9.624 9.658 9.692 9.726 9.760 9.794 9.828 9.862 9.896 9.930 9.964 9.998 10.032 10.066 10.100 10.134 10.168 10.202 10.236 10.270 10.304 10.338 10.372 10.406 10.440 10.474 10.508 10.542 10.576 10.610 10.644 10.678 10.712 10.746 10.780 10.814 10.848 10.882 10.916 10.950 10.984 11.018 11.052 11.086 11.120 11.154 11.188 11.222 11.256 11.290 11.324 11.358 11.392 11.426 11.460 11.494 11.528 11.562 11.596 11.630 11.664 11.698 11.732 11.766 11.800 11.834 11.868 11.902 11.936 11.970 12.004 12.038 12.072 12.106 12.140 12.174 12.208 12.242 12.276 12.310 12.344 12.378 12.412 12.446 12.480 12.514 12.548 12.582 12.616 12.650 12.684 12.718 12.752 12.786 12.820 12.854 12.888 12.922 12.956 12.990 13.024 13.058 13.092 13.126 13.160 13.194 13.228 13.262 13.296 13.330 13.364 13.398 13.432 13.466 13.500 13.534 13.568 13.602 13.636 13.670 13.704 13.738 13.772 13.806 13.840 13.874 13.908 13.942 13.976 14.010 14.044 14.078 14.112 14.146 14.180 14.214 14.248 14.282 14.316 14.350 14.384 14.418 14.452 14.486 14.520 14.554 14.588 14.622 14.656 14.690 14.724 14.758 14.792 14.826 14.860 14.894 14.928 14.962 14.996 15.030 15.064 15.098 15.132 15.166 15.200 15.234 15.268 15.302 15.336 15.370 15.404 15.438 15.472 15.506 15.540 15.574 15.608 15.642 15.676 15.710 15.744 15.778 15.812 15.846 15.880 15.914 15.948 15.982 16.016 16.050 16.084 16.118 16.152 16.186 16.220 16.254 16.288 16.322 16.356 16.390 16.424 16.458 16.492 16.526 16.560 16.594 16.628 16.662 16.696 16.730 16.764 16.798 16.832 16.866 16.900 16.934 16.968 16.998 17.032 17.066 17.100 17.134 17.168 17.202 17.236 17.270 17.304 17.338 17.372 17.406 17.440 17.474 17.508 17.542 17.576 17.610 17.644 17.678 17.712 17.746 17.780 17.814 17.848 17.882 17.916 17.950 17.984 18.018 18.052 18.086 18.120 18.154 18.188 18.222 18.256 18.290 18.324 18.358 18.392 18.426 18.460 18.494 18.528 18.562 18.596 18.630 18.664 18.698 18.732 18.766 18.800 18.834 18.868 18.902 18.936 18.970 19.004 19.038 19.072 19.106 19.140 19.174 19.208 19.242 19.276 19.310 19.344 19.378 19.412 19.446 19.480 19.514 19.548 19.582 19.616 19.650 19.684 19.718 19.752 19.786 19.820 19.854 19.888 19.922 19.956 19.990 20.024 20.058 20.092 20.126 20.160 20.194 20.228 20.262 20.296 20.330 20.364 20.398 20.432 20.466 20.500 20.534 20.568 20.602 20.636 20.670 20.704 20.738 20.772 20.806 20.840 20.874 20.908 20.942 20.976 21.010 21.044 21.078 21.112 21.146 21.180 21.214 21.248 21.282 21.316 21.350 21.384 21.418 21.452 21.486 21.520 21.554 21.588 21.622 21.656 21.690 21.724 21.758 21.792 21.826 21.860 21.894 21.928 21.962 21.996 22.030 22.064 22.098 22.132 22.166 22.200 22.234 22.268 22.302 22.336 22.370 22.404 22.438 22.472 22.506 22.540 22.574 22.608 22.642 22.676 22.710 22.744 22.778 22.812 22.846 22.880 22.914 22.948 22.982 23.016 23.050 23.084 23.118 23.152 23.186 23.220 23.254 23.288 23.322 23.356 23.390 23.424 23.458 23.492 23.526 23.560 23.594 23.628 23.662 23.696 23.730 23.764 23.798 23.832 23.866 23.900 23.934 23.968 24.002 24.036 24.070 24.104 24.138 24.172 24.206 24.240 24.274 24.308 24.342 24.376 24.410 24.444 24.478 24.512 24.546 24.580 24.614 24.648 24.682 24.716 24.750 24.784 24.818 24.852 24.886 24.920 24.954 24.988 25.022 25.056 25.090 25.124 25.158 25.192 25.226 25.260 25.294 25.328 25.362 25.396 25.430 25.464 25.498 25.532 25.566 25.600 25.634 25.668 25.702 25.736 25.770 25.804 25.838 25.872 25.906 25.940 25.974 26.008 26.042 26.076 26.110 26.144 26.178 26.212 26.246 26.280 26.314 26.348 26.382 26.416 26.450 26.484 26.518 26.552 26.586 26.620 26.654 26.688 26.722 26.756 26.790 26.824 26.858 26.892 26.926 26.960 26.994 27.028 27.062 27.096 27.130 27.164 27.198 27.232 27.266 27.300 27.334 27.368 27.402 27.436 27.470 27.504 27.538 27.572 27.606 27.640 27.674 27.708 27.742 27.776 27.810 27.844 27.878 27.912 27.946 27.980 28.014 28.048 28.082 28.116 28.150 28.184 28.218 28.252 28.286 28.320 28.354 28.388 28.422 28.456 28.490 28.524 28.558 28.592 28.626 28.660 28.694 28.728 28.762 28.796 28.830 28.864 28.898 28.932 28.966 29.000 29.034 29.068 29.102 29.136 29.170 29.204 29.238 29.272 29.306 29.340 29.374 29.408 29.442 29.476 29.510 29.544 29.578 29.612 29.646 29.680 29.714 29.748 29.782 29.816 29.850 29.884 29.918 29.952 29.986 30.020 30.054 30.088 30.122 30.156 30.190 30.224 30.258 30.292 30.326 30.360 30.394 30.428 30.462 30.496 30.530 30.564 30.598 30.632 30.666 30.700 30.734 30.768 30.802 30.836 30.870 30.904 30.938 30.972 31.006 31.040 31.074 31.108 31.142 31.176 31.210 31.244 31.278 31.312 31.346 31.380 31.414 31.448 31.482 31.516 31.550 31.584 31.618 31.652 31.686 31.720 31.754 31.788 31.822 31.856 31.890 31.924 31.958 31.992 32.026 32.060 32.094 32.128 32.162 32.196 32.230 32.264 32.298 32.332 32.366 32.400 32.434 32.468 32.502 32.536 32.570 32.604 32.638 32.672 32.706 32.740 32.774 32.808 32.842 32.876 32.910 32.944 32.978 33.012 33.046 33.080 33.114 33.148 33.182 33.216 33.250 33.284 33.31